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DPRD Setuju KBM Tatap Muka di Sekolah
Asal protokol kesehatan Covid-19 diterapkan yah

Pasangan KORI Dipastikan Maju ke Tahap Pendaftaran
Bakal makin seru nih Pilkada Bangka Selatan

cerudik
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Sekolah Al-Azhar Pangkalpinang Diresmikan

Hidayat Arsani Ingin Bentuk Generasi
Berakhlak Mulia dan Berkualitas

PANGKALANBARU - Setelah mengantongi surat
keputusan kepengurusan dari DPP Partai Golkar yang
ditandatangani Ketua Umum Airlangga Hartanto dan
Sekretaris Jenderal Lodewijk F. Paulus, pengurus DPD
Partai Golkar Bangka Belitung (Babel) yang dipimpin
Bambang Patijaya, Kamis siang (20/

PANGKALPINANG -
Hari ini, Jumat (21/8/2020),
Sekolah Al-Azhar Pangkal-
pinang Provinsi Bangka Beli-
tung diresmikan. Sekolah di
bawah naungan YPI Al-Azhar,
Jakarta ini merupakan rintisan
dan niat dari tokoh masyarakat
Babel, Hidayat Arsani untuk
membentuk generasi penerus
Babel yang berakhlak mulia dan

ke Hal 11 Kol 5

Sekolah Al-Azhar Pangkalpinang
mulai menerapkan kegiatan belajar
mengajar (KBM) tatap muka sejak 13 Juli
2020 lalu dengan tetap menerapkan
protokol kesehatan (prokes) Covid-19.

Kepala Sekolah Al-Azhar Pangkal-
pinang, Sutinah mengatakan sebelum
membuka kelas tatap muka, pihaknya
terlebih dahulu melakukan persiapan-
persiapan dan per-

PANGKALPINANG - DPRD Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung (Babel) melalui
Komisi II dalam waktu dekat akan memanggil
Unit Layanan Pengadaan (ULP) Pemprov
Babel. Ada beberapa hal yang disorot Komisi
II, salah satunya tentang sistem penyeleng-
garaan e-Katalog.

Demikian ini disampaikan Wakil Ketua
Komisi II DPRD Babel, Bong Ming Ming,
Kamis (20/8/2020).

Ada Riwayat
Perjalanan dari
Sulsel
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berkualitas.
Tak tanggung-tanggung,

CEO Arsani Group ini juga
merelakan kediaman pribadi-
nya di Kawasan Kampak, Pang-
kalpinang untuk dijadikan lo-
kasi sekolah agama Islam ber-
taraf internasional.

“Ya, mohon doa dan restunya
untuk masyarakat Babel, ber-
d i r i n y a

Al-Azhar Terapkan
Prokes Covid-19

Golkar Babel Rapat Pleno Pertama

Bambang Patijaya
Didampingi Hidayat Arsani

Sabtu, Empat DPD Golkar Kabupaten
Gelar Musda
Golkar Target Menang Pilkada Tiga
Kabupaten

DPRD Sorot
Penyelenggaraan

e-Katalog

Hibahkan Rumah Sebagai Sekolah Islam

Waspada Klaster Perkantoran

Lagi, 1 ASN Pemprov Babel
Positif Covid-19

diketahui bisa saja diderita
orang terdekat termasuk
rekan kerja. Seperti halnya
klaster perkantoran, yang
harus menjadi peringatan dan
diwaspadai masyarakat.

Di kalangan ASN Pemprov
Babel saja, sudah beberapa
orang terjangkit Covid-19
dari klaster perkantoran.
Setelah sebelumnya 1 ASN di
Dinas Pertanian Pemprov
Babel terkonfirmasi positif
Covid-19 dan

PANGKALPINANG -
Penularan virus Covid-19
memang sangat cepat, proto-
kol kesehatan Covid-19 pun
harus diterapkan untuk men-
cegah penyebaran virus yang
disebut-sebut berasal dari
Wuhan, China ini. Namun
sayangnya, virus ini tanpa

menjangkiti beberapa rekan
kerja, istri dan anaknya. Kali
ini, ASN di Dinas Kesehatan
Pemprov Babel juga terkon-
firmasi positif Covid-19.

“E-S-R, 49 tahun, perem-
puan, beralamat di salah satu
perumahan kawasan Bukit
Intan, Pangkalpinang. Berda-
sarkan riwayat, pada 20 Juli
2020 yang bersangkutan
melakukan perjalanan ke
Masamba, Luwu Utara, Sula-
w e s i ke Hal 11 Kol 1

Sutinah

PLENO PERDANA- Ketua Dewan Pertimbangan (Wantim) DPD
Golkar Babel, Hidayat Arsani, Ketua DPD Bambang Patijaya,
Ketua harian, Rendra Basri, Sekretaris Edi Iskandar dan
bendahara Batianus menghadiri rapat pleno di Restoran Gale-
gale, di Kecamatan Pangkalanbaru, Kabupaten Bangka Tengah,
Kamis siang (20/8/2020). (foto: IST)

Hidayat Arsani bersama
istri, Ni Komang Widari



Hal tersebut, diutarakan dia,
turut dirasakan oleh para orang
tua atau wali murid. Selain itu,
lanjut dia, selama KBM jarak
jauh melalui sistem daring ini
memiliki kendala bagi para
peserta didik khususnya para
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DPRD SETUJU KBM
Tatap Muka di Sekolah

Amri: Ada Dampak Positif dan Negatif
PANGKALPINANG -

DPRD Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (Babel)
menyetujui kegiatan belajar
mengajar (KBM) tatap muka di
sekolah setelah melalui rapat
dengar pendapat bersama dinas
pendidikan, dinas kesehatan,
Satuan Tugas BPBD Babel dan
Sat Pol PP beberapa waktu lalu.

“Mengacu kepada SK ber-
sama empat menteri tentang
memperbolehkan daerah
untuk mengeluarkan kebijalan
belajar tatap muka di zona hijau
dan kuning, maka kita tindak
lanjuti dengan bersepakat
waktu RDP itu,” kata Wakil
Ketua DPRD Provinsi Babel,
Amri Cahyadi kepada war-
tawan melalui telepon seluler,
Kamis (20/8/2020).

Amri menambahkan, KBM
tatap muka ini berlaku apabila

pihak sekolah sudah siap me-
laksanakan atau memper-
siapkan sarana dan prasarana
penunjang protokol kesehatan
Covid-19 dan lingkungan
sekitar sekolah harus masuk
zona hijau atau kuning.

Disisi lain, Politikus PPP ini
menilai, dibukanya KBM tatap
muka ini mengundang dampak
positif dan negatif.  “Sisi
negatifnya, pasti kita khawatir
anak-anak didik kita apabila
ada satu yang terpapar Covid-
19, bisa mempengaruhi atau
menular ke yang lainnya,”
ujarnya.

“Namun disisi lain, dalam hal
pendidikan, kita khawatir juga
kualitas pendidikan kita me-
nurun dengan metode pendi-
dikan jarak jauh atau daring ini,
tidak akan maksimal proses
pembelajaran,” imbuhnya.

orang tua.
“Diantaranya yang pertama,

kesiapan anak didik orang tua
terhadap fasilitas peralatan.
Tidak semua anak punya
peralatan handphone android
maupun laptop yang mum-

puni untuk menunjang
kegiatan tersebut, kemudian
setelah mereka punya per-
alatan, orang tua juga harus
menyiapkan paket pulsa, jadi
tidak semuanya kita punya,”
terangnya.

Tidak hanya itu, dia menilai,
KBM sistem daring ini membuat
waktu peserta didik banyak
diluar, sehingga akhirnya
banyak diantara mereka yang
memanfaatkan waktu tersebut
untuk bermain dan berkumpul.

“Maka di satu sisi, kegiatan
sekolah kita tiadakan dikha-
watirkan mereka berkerumun,
tapi faktanya dilapangan, anak-
anak keluar rumah juga, apalagi
untul provinsi kewenangannya
itu SMA/SMK, rata-rata se-
karang anak SMA kan banyak
melakukan kegiatan-kegiatan
diluar, seperti di kafe,”
tandasnya. (ron/r2)

Penyerahan hasil donasi IKA UBB kepada salah satu alumni, Dede
Setiawan, untuk biaya pengobatan pascaoperasinya melawan penyakit
Pneumotoraks pada Tuberkulosis Milier. (foto: istimewa)

IKA UBB Galang Dana
Bantu Biaya Pengobatan
DEDE SETIAWAN
PA NG KA L P I N AN G –

Ikatan Keluarga Alumni
Universitas Bangka Belitung
(IKA UBB) menggalang dana
membantu biaya pengobatan
Anggota IKA UBB, Dede
Setiawan (26). Dede meru-
pakan alumnus Teknik Per-
tambangan Fakultas Teknik
UBB angkatan 2012.

Pada Maret 2020 lalu, ia
sempat dirawat di RSUD Dr.
(H.C.) Ir. Soekarno Provinsi
Bangka Belitung dan divonis
oleh dokter menderita pneu-
motoraks pada tuberkulosis
milier di paru-paru.

Setelah itu, ia menjalani
tindakan operasi pemasangan
selang ke dalam paru-parunya
dan menjalani perawatan
intensif kurang lebih selama 1,5
bulan untuk mengeluarkan
banyak udara di dalam paru-
parunya.

Ia sempat mengeluhkan
masalah biaya untuk peng-
obatan di luar tanggungan BPJS
Kesehatan, seperti akomodasi
ke rumah sakit, membeli obat,

perkembangan pemeriksaan
seperti CT Scan, rontgen, dan
biaya pengobatan lainnya di
luar tanggungan BPJS.

Selesai menjalani operasi dan
perawatan di RS, ia masih di-
haruskan kontrol setiap
bulannya dan mengkonsumsi
obat setiap hari.

Mengetahui kondisi salah satu
alumni tersebut, akhirnya IKA
UBB pada tanggal 4 – 18
Agustus 2020 melalui progam
IKA UBB Berbagi berinisiatif
menggalang dana dari para
alumni untuk membantu Dede
berjuang melawan penyakit-
nya agar dapat sembuh dan bisa
beraktivitas seperti biasa.

“Alhamdulillah, kegiatan
donasi IKA UBB Berbagi telah
selesai dilaksanakan. Terima
kasih kepada seluruh donatur.
Kami sampaikan jumlah uang
yang terkumpul dalam kegiatan
donasi ini total dananya sebesar
Rp2,3 Juta. Semoga menjadi
keberkahan dan amal ibadah
untuk kita semua. Aamiin YRA,”
tulis Ketua IKA UBB, Andi Yusti
di WAG “Keluarga Alumni
UBB”, Rabu (19/8/2020).

Andi berharap, program IKA
UBB Berbagi ini dapat terus
dijalankan secara kontinu
sebagai wujud solidaritas alumni
agar dapat membantu lebih
banyak lagi alumni yang
membutuhkan.

“Selanjutnya bagi alumni
yang membutuhkan Insya
Allah kegiatan IKA UBB
Berbagi ini akan terus kita
selenggarakan, tentunya
dengan dukungan selalu dari
alumni. Dan bagi alumni yang
membutuhkan dapat meng-
hubungi IKA UBB,” imbuhnya.

Pada saat penyerahan ban-
tuan, Sekretaris IKA UBB
Apriansyah yang didampingi
Pengurus IKA UBB dan Ketua
Pengda. IKA UBB Kabupaten
Bangka Tengah, Abdul Fakih,
menyampaikan, bahwa ban-
tuan tersebut merupakan hasil
penggalangan dana dari para
alumni, dan ia berharap
bantuan tersebut dapat diguna-
kan dengan sebaik-baiknya.

“Melalui kegiatan IKA UBB
Berbagi ini, kami harap dapat
membantu meringankan beban
keluarga alumni yang sedang
terkena musibah atau dicoba
sakit, mohon diterima bantuan
dari keluarga alumni ini,” ujar
pria yang akrab disapa Otong
ini pada saat menyerahkan hasil
penggalangan dana IKA UBB
kepada Dede Setiawan, Rabu,
19 Agustus 2020 di Pangkal-
pinang.

Saat menerima bantuan, de-
ngan penuh haru Dede meng-
ucapkan terima kasih atas
kepedulian dan solidaritas IKA
UBB, serta semua pihak yang
telah memberikan bantuan.

“Terima kasih kepada teman-
teman IKA UBB melalui
program IKA UBB Berbagi,
terima kasih atas rasa sim-
patinya. Mudah-mudahan apa
yang diberikan bermanfaat bagi
saya. Semoga kita diberkahi
oleh Allah SWT. Aamiiin,” ucap
Dede. (rls/r2)

Pangkalpinang Siapkan Masa
Transisi Sekolah Tatap Muka
PANGKALPINANG - Pemerintah

Kota Pangkalpinang sedang me-
nyiapkan masa transisi pembe-
lajaran di sekolah dengan sistem
tatap muka tingkat SMP dalam
rangka menyikapi Surat Keputusan
Bersama (SKB) empat Menteri
tentang Panduan Pembelajaran di
Masa Pandemi COVID-19.

"Prinsipnya semua merekomen-
dasikan sesuai SKB empat Menteri
tersebut dan kebetulan Pangkal-
pinang memasuki zona kuning,
artinya bisa membuka aktivitas
sekolah. Namun sebelum kita buka
protokol kesehatan, perlu kita
persiapkan dengan baik di satuan
pendidikan. Untuk satu bulan awal
(September) masa transisi kita
buka untuk SMP," Kata Plt Kadis
Dikbud Kota Pangkalpinang, Eddy
Supriadi, Kamis.

Ia mengatakan, dibukanya suatu
sekolah di dahulukan dengan

catatan pengajuan proposal
kesehatan, untuk melihat sejauh
mana kesiapan sekolah yang
bersangkutan.

"Setelah mengajukan proposal
kesehatan maka Disdikbud Kota
Pangkalpinang akan melakukan
supervisi kepada satuan pen-
didikan tersebut," ujarnya.

Terkait dengan kurikulum Disdik-
bud Kota Pangkalpinang akan
mengatur formulasinya dengan
baik. Pelaksanaan pembelajaran-
nya tidak dibuat untuk mengejar
kurikulum yang telah beberapa
bulan terlewati, tetapi pembelajar-
annya yang akan disesuaikan
dengan adaptasi kebiasaan baru,
mengingat setelah sekian lama
siswa tidak bersekolah.

"Rencananya menurut per-
hitungan, akan kami rumuskan dan
akan kami cek ricek ke satuan
pendidikan. Setelah itu baru kita
lihat sekolah mana yang sudah

siap bisa kita simulasikan masa
transisi," katanya.

Setelah pelaksanaan masa
transisi sekolah tatap muka tingkat
SMP in i d ipandang berhasil
menurut pemantauan tim Disdikbud
Kota Pangkalpinang, Dinkes dan
pemangku kepentiangan yang
terkait, maka kegiatan ini akan
dilanjutkan dengan pembelajaran
tatap muka pada aktivitas kehi-
dupan baru.

Dan berikutnya akan dilanjutkan
dengan simulasi masa transisi
sekolah tatap muka tingkat sekolah
dasar (SD), dan jenjang dibawah-
nya, yaitu TK dan PAUD secara
bertahap.

"Yang terpenting dalam pelak-
sanaan masa transisi sekolah tatap
muka ini adalah mengikuti protokol
kesehatan dan ketentuan yang
ditetapkan oleh Dinas Pendidikan
dan Kebudayaan," ujarnya.
(antara)
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Maspala Sukses Kibarkan Merah
Putih di Puncak Gunung Dempo

SUNGAILIAT -
Mahasiswa Stisipol Pecinta
Alam Pahlawan 12 (Maspala)
berhasil mengibarkan bendera
merah putih di puncak Gunung
Dempo, Kota Pagar Alam,
Sumatera Selatan, Selasa (18/8/
2020).

Para mahasiswa tersebut
bahkan harus menempuh
perjalanan hingga 12 jam dari
kaki gunung untuk sampai ke
puncaknya dengan ketinggian
3.159 meter di atas permukaan
laut (mdpl) untuk memperingati
HUT ke-75  RI .

Dalam aksi tersebut, Maspala
hanya menurunkan tiga orang
anggotanya dan ikut dalam
rombongan pecinta alam lainnya
yang berasal dari Pagar Alam.

Wakil Ketua Umum Mas-
pala, Rahmat Oktoriadi yang
juga ikut dalam pendakian itu

mengatakan kegiatan tersebut
untuk mengenang perjuangan
para pahlawan dengan cara
yang berbeda.

“Ini merupakan insisiasi ang-
gota Maspala untuk mem-
peringati HUT ke-75 RI untuk
mengenang perjuangan para

pahlawan kita dalam meme-
rangi penjajah pada masanya,”
ungkap pria yang kerap disapa
Tagor tersebut.

Dalam pendakian tersebut,
rombongannya harus bekerja-
sama dan berjuang agar bisa
sampai hingga ke puncak
karena medan yang curam dan
terlalu banyak pendaki.

“Medannya curam, bahkan
ditengah perjalanan sempat
macet karena terlalu banyak
pendaki yang naik. Waktu
sampai di basecamp, kita lihat

datanya ternyata sampai ribuan
lebih yang naik,” terangnya.

Bukan hanya itu saja, Tagor
juga mengatakan bahwa ia
bersama rombongan sempat
terkena hujan ditengah
perjalanannya sebelum sampai
di puncak Gunung Dempo.

“Saat itu banyak yang ter-
kena hipotermia (suhu tubuh
dibawah normal-red), tapi
alhamdulillah tim kami sehat
semua hingga sampai di rumah,”
tambahnya.

Ia juga mengatakan dalam

pengibaran bendera merah
putih tersebut dilakukan
bersama Waka Polda Provinsi
Sumatera Selatan, Brigjen Pol
Rudi Setiawan beserta jajar-
annya dan para pendaki lainnya
dengan jumlah lebih dari seribu
orang.

Selain pengibaran di puncak
Gunung Dempo, anggota
Maspala juga menyambut HUT
ke-75 RI dengan melakukan
upacara pengibaran bendera
merah putih di Bukit Matras.
(mla/r2)

Salah seorang Mahasiswa Stisipol
Pecinta Alam Pahlawan 12 (Maspala)
berhasil mengibarkan bendera merah
putih di puncak Gunung Dempo, Kota
Pagar Alam, Sumatera Selatan, Selasa

(18/8/2020). (foto: istimewa)

DPD Partai Golkar Bangka
SIAP BERBENAH
SUNGAILIAT -

DPD Partai Golkar
Kabupaten Bangka siap
berbenah pasca terpilih-
nya Bambang Patijaya
(BPJ) sebagai ketua
Partai Golkar Provinsi
Bangka Belitung (Babel).

Wakil Ketua Bidang
Organisasi Kepartaian
Golkar, Ujang Supriyanto
mengatakan pembe-
nahan tersebut akan tetap
melakui mekanisme

kepartaian dalam
waktu dekat.

“Dengan ter-
pilihnya BPJ se-
bagai petinggi
partai Golkar di
Babel maka pe-
rangkat kepartaian
di daerah juga siap
berbenah. Pem-
benahan ini nanti
tetap sesuai dengan
aturan partai yakni
musda (musya-
warah daerah-

red),” ungkap Ujang, Kamis (20/
8/2020).

Dia juga mengatakan semua
kader Partai Golkar Kabupaten
Bangka berhak untuk meng-
ajukan diri sebagai ketua DPD
sesuai dengan surat perintah
DPP Golkar.

“Semua punya hak yang
sama selama ia menjadi anggota
Partai Golkar dan aktif dalam
kegiatan kepartaian. Meka-
nisme aturan itu sesuai dengan
surat perintah DPP Partai
Golkar,” tegasnya.

Mantan ketua KNPI Bangka
itu juga mengatakan partai
dengan lambang pohon ber-

ingin tersebut membutuhkan
peran para kader dilevel bawah
dalam melakukan fungsi
kepartaiannya.

“Partai Golkar bukan sekedar
partai simbol tapi partai kader,
makanya pimpinan boleh
berubah karena kader partai
potensial kita ini banyak,”
tambah Ujang.

Untuk itu, dia meminta peran
aktif para kader dalam men-
jawab tantangan dan kesem-
patan dalam mendukung
pembangunan di daerah.

“Kedepannya Partai Golkar
harus berbenah dan butuh
peran real para kader dalam
mendukung pembangunan di
daerah kita yang fokus pada
kesejahteraan rakyat,”
pungkasnya.

Saat disinggung apakah ia siap
menggantikan posisi Rendra
Basri sebagai ketua DPD Partai
Golkar Kabupaten Bangka,
Ujang hanya tersenyum.

“Yang pasti Golkar Bangka ke
depan harus lebih gesit dengan
komposisi para anak muda,”
ungkapnya sambil berlalu
sambil mengangkat jempol
tangannya. (mla/r2)

Ujang
Supriyanto

Kapolres Bagikan Puluhan
Paket Sembako

SUNGAILIAT- Kapolres Bangka, AKBP Widi Hayawan bersama
personel satuan binmas setempat menyalurkan bantuan sosial
beupa 70 paket sembako untuk warga kurang mampu di daerah
itu.

"Bantuan sosial sebanyak 70 paket sembako tersebut disalurkan
langsung ke warga penerima dari rumah-ke rumah, 'door to door',
guna mencegah kerumunan," kata Kapolres Widi di Sungailiat,
Rabu.

Ia mengatakan penyaluran paket sembako tersebut merupakan
program kepedulian Polres Bangka kepada warga kurang mampu
dalam rangka memperingati HUT ke-75 RI di daerah setempat.

Paket sembako yang disalurkan itu, antara lain berupa beras,
mi instan, telur, dan minyak goreng.

"Meskipun jumlah bantuan terbatas, saya berharap bantuan itu
dapat meringankan beban kebutuhan keluarga penerima," katanya.

Bersamaan dengan penyaluran bantuan sosial itu, ia juga
menyampaikan pesan kepada masyarakat untuk tetap disiplin
mematuhi protokol kesehatan COVID-19 agar pandemi itu segera
kembali reda.

"Saya imbau seluruh lapisan masyarakat tanpa terkecuali, agar
disiplin menerapkan protokol kesehatan seperti, harus memakai
masker saat keluar rumah, mencuci tangan dengan sabun, dan
menghindari kerumunan atau menjaga jarak," kata dia.

Hanya dengan mematuhi protokol kesehatan tersebut, kata dia,
penularan COVID-19 dapat segera dicegah. (antara)
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Yuslih Ingatkan Kades tidak
Berhentikan Perangkat Desa

Lantik dan Ambil Sumpah 19 Kades
MANGGAR - Bupati

Belitung Timur Yuslih Ihza
melantik dan mengambil sum-
pah 19 orang Kepala Desa
(Kades) terpilih hasil Pemilihan
Kepala Desa Serentak, 16 Juli
2020 lalu di Auditorium Zahari
MZ, Rabu (19/8/20).

Yuslih mengingatkan kepada
para Kades resmi menjabat
hingga Agustus 2026 itu, agar
saat baru bertugas tidak meng-
ambil keputusan untuk mem-
berhentikan perangkat desa.
Dia sudah mendengar laporan
ada Kades yang baru dilantik
sudah mengambil ancang-
ancang untuk memberhentikan
perangkat desa.

Karena menurutnya, pem-
berhentian perangkat desa
sudah diatur dalam Pasal 53
Undang-Undang Nomor 6
Tahun 2014 tentang Desa dan
Permendagri Nomor 83 Tahun
2015 sebagaimana telah diubah
dengan Permendagri Nomor
67 Tahun 2017 tentang Per-
ubahan atas Peraturan Menteri
Dalam Negeri Nomor 83
Tahun 2015 tentang Peng-
angkatan dan Pemberhentian

Perangkat Desa.
“Pesan Saya agar dalam

pelaksanaan pemerintahan ke
depan, tidak mudah terjadi
tindakan Kepala Desa yang
memberhentikan perangkat
desa tidak sesuai dengan per-
syaratan dan prosedur yang
berlaku,” kata Yuslih.

Yuslih menekankan dalam
menjalankan kewenangannya,
Kades perlu didukung dengan
sumber daya manusia (SDM)
yang memiliki kompetensi, dan
mampu melihat serta menye-
suaikan perkembangan zaman.
Oleh karena itu peningkatan
kualitas aparatur/perangkat
desa juga menjadi tanggung
jawab Kades.

“Karena perangkat desa
merupakan pendukung dan
penunjang keberhasilan sau-
dara dalam menjalankan peme-
rintahan dan fungsi pelayanan
kepada masyarakat. Karena
dikhawatirkan akan terjadi
penyimpangan prosedur dan/
atau penyalahgunaan wewe-
nang oleh Kepala Desa atas
pemberhentian Perangkat
Desa,” tegas Yuslih.Bupati

Belitung Timur Yuslih Ihza
menyerahkan SK Kepala Desa
yang telah dilantik dan diambil
sumpahnya.

Selain itu pula, Yuslih me-
minta agar sampai dengan tiga
bulan ke depan, para Kades
harus sudah rampung me-
nyusun Rencana Pembangunan
Jangka Menengah Desa (RPJM-
Des) yang merupakan penja-
baran visi misi dan apa yang
akan dikerjakannya selama
memimpin desa.

“Saya juga berpesan susunlah
RPJMDes secara tepat waktu
yang melibatkan seluruh elemen
masyarakat desa melalui mus-
yawarah perencanaan pemba-
ngunan desa yang selaras dengan
pembangunan daerah,” ujarnya.

Acara Pelantikan berlang-
sung tertib dan melaksanakan
protocol kesehatan. Acara
disaksikan oleh Wakil Bupati
Beltim Burhanuddin, Forko-
pimda, pimpinan OPD dan
undangan. (yan/klmf/r3)

Bupati Belitung Timur Yuslih Ihza menyerahkan SK Kepala Desa yang
telah dilantik dan diambil sumpahnya. (Foto: Ist)

Anggota Persit menerima bingkisan dari
Ketua Persit Korem 045/Gaya. (foto: ist)

Anggota Persit Wajib
Utamakan Keluarga dan

Kesehatan Keluarga

Anggota Persit Wajib
Utamakan Keluarga dan

Kesehatan Keluarga

NAMANG – Memberikan
pengarahan kepada Prajurit,
PNS dan Persit Jajaran Korem,
Komandan Korem (Danrem)
045/Garuda Jaya, Brigadir
Jenderal M. Jangkung
Widyanto  ingin memupuk
keakraban dan persaudaraan
sesama anggota Korem yang
digelar di Aula Depati Amir
Makorem 045/Gaya, Keca-
matan Namang, Kabupaten
Bangka Tengah, Provinsi Ke-
pulauan Bangka Belitung
(Babel), Rabu (19/08/2020).

Dalam arahannya, Danrem
menyampaikan di era keter-

bukaan dunia tanpa batas,
diharapkan seluruh keluarga
besar jajaran Korem 045/Gaya,
dapat menggunakan medsos
dengan baik.

Lebih lanjut Danrem menga-
takan, seluruh anggota Persit
diwajibkan mengutamakan
keluarga dan kesehatan ke-
luarganya, serta selalu menjaga
keharmonisan rumah tangga-
nya masing-masing.

“Di masa pandemi Covid-19,
mari Cegah penyebaran Covid-
19 dengan ikuti protokol kese-
hatan dalam kegiatan sehari-
hari. Sebisa mungkin hindari

tempat-tempat keramaian,
selalu gunakan masker, dan
rajin cuci tangan dengan sabun,
ini menjadi sebuah kewa-
jiban,” ujar Jenderal bintang
satu TNI AD ini.

Hadir pada kegiatan peng-
arahan, Kasrem 045/Gaya
Kolonel Inf Djoko Sulistiyono,
Para Kasi dan Pasi Korem 045/
Gaya, Ketua Perait KCK
Koorcab Rem 045 PD II/Swj
beserta pengurus dan anggota
Persit jajaran Korem 045/
Gaya serta seluruh Prajurit dan
PNS jajaran Korem 045/Gaya.
(bis/r3)

Gubernur Berjalan Kaki
Hingga ke Puncak Menumbing

Gubernur bersama unsur Forkopimda berjalan menuju
puncak Menumbing, Mentok, Bangka Barat. (Foto: Ist)

MUNTOK - Mengenang
sejarah dengan napak tilas,
Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Erzaldi
Rosman bersepeda bersama
Forkopimda Babel di Muntok,
Bangka Barat, Kamis (20/8/
2020).

Masih dalam rangka mem-
peringati Hari Kemerdekaan
Republik Indonesia, dalam
pandemi ini, tidak banyak

perayaan yang dapat dilakukan
pemerintah untuk masyarakat
termasuk di Babel.

Beberapa cara tetap dila-
kukan Gubernur Erzaldi untuk
mengenang jasa para pahlawan.
Seperti bersepeda di Muntok,
daerah bersejarah yang pernah
menjadi tempat pengasingan
Bung Karno dan Bung Hatta
serta beberapa jajarannya usai
Proklamasi Kemerdekaan RI.

Bung Karno dan Bung Hatta
pernah merasakan pengasingan
di Pasanggrahan Menumbing
dan di Wisma Ranggam Mun-
tok. Sehingga dalam momen
memperingati hari kemerdeka-
an ini, sebagai kepala daerah,
Gubernur Erzaldi merasa perlu
melakukan kunjungan ke dua
tempat bersejarah di Pulau
Bangka ini.

Bagi Gubernur Erzaldi, jalan-
an yang dilewati Bung Karno
dan Bung Hatta selama masa
pengasingan cukup ekstrim. “Ini
seperti napak tilas, naik kesini
penuh dengan perjuangan,”
ungkapnya.

Tidak hanya bersepeda ber-

sama dari Wisma Ranggam,
Gubernur Erzaldi bersama
Kapolda Babel, Danrem 045
Gaya, serta Danlanal Babel juga
menyempatkan berjalan kaki
hingga ke puncak Menumbing
dan beristirahat di Pasang-
grahan Menumbing.

Dalam rombongan, tampak
Direktur Utama TVRI, Iman
Brotoseno yang mengikuti
agenda bersepeda bersama
Gubernur Erzaldi. Setelah
kegiatan olahraga ini, akan
dilanjutkan agenda serah terima
aset pemancar dari Pemprov.
Babel kepada LPP-TVRI Babel
yang dilaksanakan di Pasang-
grahan Menumbing. (rel/r3)

Pemprov Kembali Beri Bantuan
untuk Pembangunan Masjid

MUNTOK - Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) kembali memberikan bantuan untuk pembangunan
masjid dalam upaya peningkatan keimanan umat islam di Babel.

Bantuan Masjid Al-Ikhlas, diserahkan langsung oleh Gubernur
Kepulauan Bangka Belitung (Babel), Erzaldi Rosman dalam kegiatan
program Sajadah Fajar, usai melaksanakan salat subuh berjamaah
di masjid tersebut, Kamis (20/8/2020).

Dalam arahannya, Gubernur Erzaldi mengingatkan masyarakat
agar selalu waspada terhadap Covid -19 meskipun sudah memasuki
era new normal.

“Tak henti-hentinya saya ingatkan kepada masyarakat agar tetap
menjalankan protokol kesehatan. Virus ini belum berakhir, apalagi
Muntok adalah daerah pelabuhan, banyak orang keluar masuk tempat
ini,” ungkapnya.

Selain menyosialisasikan Covid-19, Gubernur Erzaldi tidak lupa
mengajak masyarakat untuk selalu memakmurkan masjid.

“Makmurkanlah masjid ini, agar mendapatkan berkah dari Allah
Swt. Jangan sampai masjid bagus, tapi jamaah tidak ada. Ajak
anak-anak ke masjid, jalankan program magrib mengaji, dan jadikan
masjid kekuatan ekonomi masyarakat,” ujarnya.

Setelah menyampaikan arahan, Gubernur Erzaldi Rosman langsung
menyerahkan bantuan pembangunan Masjid Al-Ikhlas sebesar Rp
500.000.000 kepada ketua masjid, dengan harapan pembangunan
masjid tersebut segera diselesaikan, sehingga dapat memberikan
semangat masyarakat untuk melaksanakan salat berjamaah.

Di kesempatan yang sama, para jamaah mendapatkan siraman
rohani dari Ketua Pondok Pesantren Bateng yang mengajak para
jamaah salat subuh untuk meningkatkan ketaqwaan kepada Allah
Swt sehingga diringankan ketika menghadapi sakaratul maut.
(rel/r3)

Rapat Lanjutan Kolong Kace
Bahas Realokasi Rumah Warga

PANGKALPINANG – Gubernur
Kepulauan Bangka Belitung (Ba-
bel), Erzaldi Rosman memimpin
jalannya rapat lanjutan terkait
teknis pemanfaatan kolong Kace,
Bangka, Babel, di Ruang Rapat
Gubernur Kantor Gubernur Babel,
Selasa (19/8/2020).

Rapat dilakukan untuk melihat
peninjauan peta lokasi peren-
canaan kolong Kace yang sudah
dilaksanakan sebelumnya untuk
memastikan penambahan lokasi
pemanfaatan kolong Kace dan
Ruang Terbuka Hijau (RTH) untuk
masyarakat sekitar.

Pemanfaatan kolong Kace yang
bertepatan di Kace Timur diren-
canakan sebagai bentuk pengen-

dalian penanggulangan banjir oleh
Pemprov. Kepulauan Bangka Beli-
tung yang berada di dua wilayah.

“Pemanfaatan kolong Kace Timur
dilakukan sebagai usaha untuk
mengurangi banjir khususnya di
Kace dan sekitaran Pangkalpinang,
seperti Parit 7,” ujarnya.

Kegiatan rapat juga membahas
mengenai perencanaan penem-
patan realokasi rumah warga yang
berada di sekitaran kolong Kace
Timur dengan dilakukan pendataan
“by name by address” atau sesuai
alamat dan luas tanah serta nama
warga yang terkena realokasi
dalam pemanfaatan kolong Kace
Timur.

“Setelah merelokasi unit rumah

warga, barulah menata taman dan
memberikan tanggung jawab ke
Desa Kace Timur untuk mera-
watnya,” ungkap Gubernur.

Sementara itu, Kades Kace
Timur, Amirrullah menyampaikan
pihaknya telah dari awal menyo-
sialisasikan rencana program ini
kepada masyarakat. Sesuai hasil
rapat sebelumnya, pihaknya masih
dalam proses pendataan warga
sekitar kolong Kace.

Selain Gubernur, rapat turut
dihadiri Dinas Pekerjaan Umum dan
Tata Ruang (DPUPR) Babel, Kepala
Desa Kace Timur, Biro Peme-
rintahan Setda Babel, dan Satuan
Kerja Provinsi Babel.
(rel/r3)

Sebelum Ditangkap, Residivis
Narkoba Larikan Diri ke Hutan
SIMPANG RIMBA -Satuan

Reserse Narkoba Polres Basel
berhasil menciduk Joni alias Jon,
residivis yang merupakan warga
Jalan Veteran Desa Permis,
Kecamatan Simpang Rimba
lantaran mengedarkan narkotika
jenis sabu di daerah tersebut.

Kapolres Basel AKBP Agus
Siswato melalui Kabag Ops Polres
Bangka Selatan, Kompol Rusnoto
Rabu (19/8/2020) menjelaskan,
sebelum berhasil diamankan, pria
berusia 31 tahun itu sempat
melarikan diri hingga ke dalam hutan
yang ada di daerah Jl Nelayan
Desa Rajik. Tak pelak, aksi kejar-
kejaran pun sempat terjadi.

Dijelaskannya, awalnya polisi
mendapatkan informasi ada
seorang pengedar narkoba sedang
duduk di bangku pinggir jalan di Jl
Nelayan Desa. “Jadi sebelum
ditangkap, si calon pelaku ini sempat
melarikan diri ke dalam hutan di
belakang tempat itu. Sehingga
dilakukan pengejaran yang di-
pimpin langsung Kasatresnarkoba
Iptu Yandrie,” katanya.

Untungnya, kesigapan anggota
membuat si calon pelaku dengan
mudah dilumpuhkan saat ber-
sembunyi di dalam hutan. Kemu-
dian, pelaku langsung dibawa ke
tempat awal sebelum melarikan
diri.

“Di sana kita melakukan peng-
geledahan bersama ketua RT
setempat dan ditemukanlah barang
bukti diduga narkotika jenis sabu
dengan berat bruto total mencapai
8,55 gram,” terang Rusnoto.

Lebih lanjut, barang haram
tersebut terbagi dalam masing-
masing 1 bungkus plastik bening
besar seberat 3,75 gram, 1
bungkus plastik bening sedang
0.88 gram dan 1 bungkus plastik
besar berisi 10 bungkus plastik
bening kecil 2.80 gram.

“Kemudian terbagi juga dala satu
bungkus plastik bening besar berisi
empat bungkus palstik bening kecil
seberat 1.49 gram. Dan anggota
juga mendapati satu unit timbangan
digital merk NW H Pocket warna
hitam,” terangnya.

Sementara, Kasat Res Narkoba,
IPTU Yandrie C Akip menambahkan,

pelaku ada residivis kasus yang
sama baru sekitar 8 bulan keluar
dari penjara.

Adapun barang bukti lain yang
ditemukan didalam dompet diatas
bangku dan di dalam jok sepeda
motor jenis Yamaha NMAX milik
pelaku berupa 2 pack plastik bening
klip kosong dan 3 buah sekop dari
sedotan plastik. Atas kejadian ini
pelaku dan barang bukti langsung
dibawa ke Mapolres Basel untuk
proses lebih lanjut.

Pelaku disangkakan Pasal 114
ayat (2) atau 114 ayat (2) UU RI
Nomor 35 tahun 2009 tentang
Narkotika. (raw/r3)

Pengedar narkoba yang merupakan residivis beserta barang bukti saat
diamankan polisi. (Foto: Dedy Irawan)
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13.741 Dukungan Penuhi Syarat

Pasangan KORI Dipastikan Maju
ke Tahap Pendaftaran

pleno rekapitulasi dukungan
hasil perbaikan paslon per-
seorangan Kodi-Rusliadi
KPUD Basel pada Kamis (20/
8/2020).

Ketua KPU Bangka Se-
latan, Amri mengatakan,
berdasarkan hasil rapat pleno
rekapitulasi hasil verifikasi
faktual tahap perbaikan, dari
4.757 dukungan yang dila-
kukan verifikasi faktual, se-
banyak 2.363 dukungan di-
nyatakan memenuhi syarat.

Ia mengatakan, pada tahap
pertama, pasangan calon
perseorangan Kodi-Rusliadi
telah mengantongi 11.378
dukungan yang dinyatakan
memenuhi syarat. Dan di-
tahap perbaikan ini sebanyak
2.363 dukungan memenuhi
syarat.

"Jadi, total keseluruhan dari
tahap pertama dan tahap
perbaikan syarat dukungan
perseorangan Kodi-Rusliadi
yang dinyatakan memenuhi

syarat sebanyak 13.741
dukungan," kata Amri kepada
wartawan.

Menurutnya, syarat du-
kungan jalur perseorangan
untuk bisa maju di pilkada
serentak 2020 berjumlah
12.766 dukungan. Dengan
demikian pasangan KORI
bisa melanjutkan ke tahap
pendaftaran pada tanggal 4-
6 September nanti.

"Untuk syarat dukungan
jalur independen pada pilkada
2020 berjumlah 12.766 du-
kungan. Dan saat ini dari
hasil rekapitulasi sebanyak
13.741 dukungan paslon
perseorangan dinyatakan
memenuhi syarat. Dengan
begitu, paslon perseorangan
KORI sudah bisa melan-
jutkan ke tahap pendaftaran
pada 4-6 September 2020,"
ujarnya.

Sementara itu, Ditemui
usai mengikuti rapat pleno di
KPU, Kodi Midahri menga-

takan, akan tetap konsisten
dan tetap melanjutkan de-
ngan jalur independen mes-
kipun nantinya ada partai
yang memberikan dukungan
pada Pilkada 2020.

"KORI tetap melanjutkan
dengan jalur independen.
Kita tetap konsisten dan
tidak akan menciderai be-
lasan ribu orang yang telah
mendukung kita. Kita selalu
istiqomah dan terus berjuang
demi kepentingan rakyat,"
tegas Kodi.

Senada dengan Kodi, Rus-
liadi mengatakan, akan tetap
komitmen melalui jalur in-
dependen. Karena telah men-
dapatkan dukungan penuh
dari masyarakat Bangka
Selatan. Ia menilai, dukungan
yang diberikan oleh ma-
syarakat merupakan amanah
bagi pasangan KORI untuk
maju di Pilkada Bupati dan
Wakil Bupati Kabupaten
Bangka Selatan 2020.

"Dukungan ini, merupakan
amanah dan tanggung jawab
moral bagi kami. Lewat jalur
independen ini, kami ber-
harap itu memang nurani
masyarakat kepada kami,
dan Insya Allah kami tidak
akan mengecewakan mereka
dengan dukungan yang me-
reka berikan kepada kami,"
tandasnya.

Dukungan yang diberikan
masyarakat, ditambahkan-
nya,  merupakan aspirasi
batin bukan masalah finansial.
Masyarakat lebih mengerti
tentang pasangan KORI.

"Kami yakin bekerja dari
hati ke hati ke masyasrakat,
dan masyarakat mengerti
tentang kami. Nanti, kita
tinggal buka wawasan bagai-
mana kita berbangsa dan
bernegara agar masyarakat
kita cerdas dalam memilih
pemimpin cerdas dengan
begitu rakyat makin sejah-
tera," pungkasnya. (raw/r3)

 Syarat Jalur Perseorangan Pilkada 12.766 Dukungan
TOBOALI – Pasangan

bakal calon independen Kodi
Midahri – Rusliadi dipastikan
maju ke tahap pendaftaran

Pilkada Serentak Kabupaten
Bangka Selatan. Pasangan
KORI mengumpulkan total
13.741 dukungan yang telah

memehuhi syarat dan me-
lewati proses verifikasi ad-
ministrasi dan faktual.

Demikian dinyatakan rapat

Pasangan KORI dan pendukungnya
foto bersama. (Foto: Dedy Irawan)

Gubernur Sambut Kedatangan Dirut TVRI
MUNTOK - Gubernur Ke-

pulauan Bangka Belitung (Ba-
bel), Erzaldi Rosman bersama
Forum Komunikasi Pimpinan
Daerah (Forkopimda) Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung
didampingi Bupati Bangka Barat
menghadiri jamuan makan
malam untuk menyambut ke-
datangan Direktur Utama TV-
RI, Iman Brotoseno.

Jamuan makan malam yang
berlangsung di Wisma Ranggam
Muntok Bangka Barat, Rabu
(19/8/2020) ini, juga dihadiri

Ketua TP PKK Babel, Melati
Erzaldi yang mendampingi
Gubernur Erzaldi beserta For-
kopimda Babel dan istri.

Dalam rangka memeriahkan
HUT RI ke-75 tahun, jamuan
ini diadakan juga sebagai rang-
kaian acara peringatan ulang
tahun TVRI yang jatuh pada 24
Agustus mendatang.

Babel menjadi salah satu
provinsi yang dikunjungi Iman
Brotoseno dalam rangkaian
HUT selain Bali dan Yogya-
karta. “Kami menyambut ha-

ngat kedatangan Dirut TVRI ke
Babel untuk mengikuti rang-
kaian HUT TVRI sekaligus
memeriahkan HUT RI,” ung-
kap Gubernur.

Dikatakan Kepala LPP TVRI
Babel, Sriwidayat momen ini
selain untuk menjalin keak-
raban, juga meyakinkan bahwa
kita tidak boleh larut dalam
kekhawatiran Covid-19 selama
protokol kesehatan terus di-
jalankan dengan ketat. “Mari
kita rawat Indonesia ini dengan
kerja sama yang baik,” ajaknya.

Usai jamuan makan malam,
Gubernur dan Kapolda Babel,
Anang Syarif menjadi narasumber
dalam dialog yang dimoderatori
langsung oleh Iman Brotoseno,
dengan tema ‘Merawat Indonesia
Dari Tanah Bangka’.

Rangkaian HUT TVRI di
Muntok Bangka Barat sudah
dimulai satu hari sebelumnya,
dan akan berlangsung hingga 20
Agustus 2020 dengan agenda
bersepeda dan serah terima aset
oleh Pemprov. Babel kepada
LPP TVRI Babel. (rel/r3)

Peringati HUT ke-17
SMKN 4 Pangkalpinang Gowes
Bersama Hingga Bersih Pantai
PANGKALPINANG - Dalam rangka

memperingati Hari Ulang Tahunnya ke-17,
SMKN 4 Pangkalpinang mengadakan sejum-
lah kegiatan, mulai dari gowes bersama hingga
bersih-bersih Pantai Pasir Padi.

Giat bersepeda hingga aksi sosial pada Rabu
(19/8/2020) tersebut, diikuti para Guru, Staf
TU dan Taruna-taruni SMKN 4.

Hanya saja, mengingat masih suasana
pandemi Covid-19, seluruh peserta yang
terlibat  tetap diharuskan mengikuti aturan
protokol kesehatan Covid-19 dengan meng-
gunakan masker.

Gowes bersama dimulai Pukul 07.30
mengambil start dari SMKN 4 Pangkalpinang
menuju Pantai Pasir Padi. Sesampai di pantai,
dilanjutkan dengan acara potong kue dan
melepaskan balon HUT SMKN 4 Pangkal-
pinang, dan dilanjutkan dengan bersih-bersih

pantai. Zulkifli, Kepala Sekolah SMKN 4
Pangkalpinang mengucapkan syukur Al-
hamdulillah acara ini terlaksana dengan baik
dan didukung cuaca yang cerah.

Harapannya, untuk ke depan SMKN 4
Pangkalpinang bisa lebih baik lagi, dengan
output peserta didik nantinya memiliki jiwa
entrepreneur atau wirausaha muda yang
handal, dan mempunyai  kompetensi yang
bersertifikasi  ‘Ankapin’,  ‘Ant 4’, dan siap kerja.

Bagi Guru-guru dan tenaga Tata Usaha
SMKN 4 Pangkalpinang, Zulkifli juga berha-
rap, bisa melaksanakan tugasnya dengan hati
yang ikhlas dan bahagia, sehingga SMK N 4
Pangkalpinang bisa menjadi rumah kedua da-
lam kehidupannya. Zulkifli juga mengucapkan
terima kasih kepada pihak-pihak yang telah
terlibat langsung membantu dan mendukung
pelaksanaan kegiatan ini. (rel/r3)

Guru, Staf dan Taruna SMKN 4
Pangkalpinang foto bersama
sesudah bersih-bersih Pantai Pasir
Padi Pangkalpinang. (Foto: Ist)

HMI Babel Gelar Webinar Kebangsaan
PANGKALPINANG - Himpunan

Mahasiswa  Islam (HMI) Provinsi
Kepulauan Bangka  Belitung (Babel)
menggelar webinar kebangsaan
bertajuk “menelaah gejolak BPIP:
BPIP sebagai penangkal radikalisme,
atau BPIP sebagai penyebab ra-
dikalisme”. Kegiatan yang dilak-
sanakan Rabu (19/8/2020) ini, dalam
rangka turut merayakan 75 Tahun
Dirgahayu Indonesia.

Ketua Panitia Webinar sekaligus
Kabid PTKP, Alian mengatakan,
kegiatan ini digalakkan kepada
seluruh elemen masyarakat mulai
dari organisasi kemahasiswaan,
organisasi kepemudaan, organisasi
masyarakat dan masyarakat umum
untuk lebih memahami peranan
dalam pengembangan dan pe-
nerapan ideologi pancasila.

“Kegiatan ini, hadir berawal dari
resahnya masyarakat terkait RUU
HIP yang kemudian menjadi RUU
BPIP. Untuk  itu, kami hadirkan
webinar kebangsaan agar masya-
rakat lebih paham dan bertanya
langsung kepada para pakar,
sehingga bisa memaknai Ideologi

Pancasila seutuhnya,” ujar Alian.
Hal lebih menarik lagi dari We-

binar ini, yaitu menghadirkan pakar-
pakar serta akademisi yang ber-
kompeten dibidangnya, seperti Prof.
Syaifuddin Al-Mughny sebagai
pakar politik dan pemerhati  ke-
bangsaan, Dr. Azmi Polem sebagai
ahli hukum tata negara Unirta
Banten, Dr Himawan Bayu Patriadi,
pakar analis politik ketatanegaraan
internasional, dan Ust. Ayik Herian-

syah Pengurus LD PWNU Jawa
Barat, dan dimoderatori Wahyu
Kurniawan Dosen IAIN SAS Babel.

Ketua Umum HMI Babel, Adhy
Yos Perdana berharap, dengan
adanya webinar kebangsaan dalam
rangka Peringatan HUT Kemerde-
kaan RI ke-75 ini, masyarakat lebih
memaknai lagi pancasila sebagai
ideologi dalam berbangsa dan
bernegara, sehingga keutuhan
NKRI tetap terjaga. (rel/r3)

Wahyu Kurniawan Dosen IAIN SAS Babel saat memandu jalannya Webinar
Kebangsaan yang digelar HMI Babel. (foto: ist)

Hadi Adjin Ketua Adat Melayu Belitong yang Baru
TANJUNGPANDAN - Bupati Beli-

tung, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung,
Sahani Saleh membuka secara resmi
Musyawarah Daerah (Musda) Adat Mela-
yu Belitong Tahun 2020, bertempat di
Rumah Adat Belitong, Kamis (20/08/
20201).

Kegiatan Musda ini, untuk menyusun
kepengurusan baru Lembaga Adat Belitong
dan  anggota yang  mewakili lima  Keca-
matan  di Kabupaten Belitung.

Ketua Panitia Pelaksana Musda, H.
Ismail Mihad dalam laporannya menga-
takan, adat melayu belitong merupakan
khasanah budaya yang digali dan berakar
dari nilai-nilai budaya yang ada di Pulau
Belitung, mengandung nilai-nilai luhur dan
menjadi jati diri masyarakat Belitung yang
tumbuh dan berkembang.

"Untuk itu, menjadi tanggung jawab
generasi muda untuk mengembangkan,
mengamalkan, serta mewariskan nilai-nilai
luhur adat dan budaya Belitong," kata Ismail.

Ismail Mihad menambahkan, ini men-
jadi momentum untuk tetap berpegang

teguh pada adat budaya daerah, khu-
susnya adat melayu Belitong. Tema
musyawarah kali ini adalah Melalui
Musyawarah Daerah Adat Melayu Be-
litong Kabupaten Belitung Tahun 2020,
Kita Perkokoh Kekuatan Adat Dalam
Membangun Negeri.

Sementara itu, Bupati Belitung me-
nyambut baik dilaksanakannya kegiatan ini,
dan berharap kegiatan ini, dapat menjadi
momentum untuk merenungkan kembali
atas segala musibah yang sedang terjadi saat
ini terkaitnya pandemi Covid-19 yang
sedang dihadapi seluruh belahan dunia.

"Kita harus memaknai lebih jauh ke-
giatan ini, karena adat budaya merupakan
tatanan kehidupan sosial dalam ber-
masyarakat. Untuk itulah, kita harus terus
melestarikan segala tatanan adat budaya
daerah untuk menciptakan suatu ke-
rukunan dalam menjalani kehidupan
bermasyarakat, berbangsa dan bernegara,"
kata Sahani Saleh.

Sahani berharap, kedepan terkait de-
ngan tatanan adat istiadat Belitong agar

nantinya dapat dijabarkan dan diambil
nilai-nilai filosofi yang terkandung di-
dalamnya dan agarbisa dituangkan dalam
sebuah buku tertulis.

"Kedepan, Saya berharap lembaga adat
dapatterus berperan dan bersinergi untuk
membangun dan memberdayaan ma-
syarakat. Karena, adat istiadat budaya
sebagai tuntunan kehidupan kita kedepan
dan juga menjadi tuntunan untuk men-
dukung pengembangan sektor pariwisata
daerah," ujar Sahani.

Kegiatan ini diikuti sebanyak 58 peserta,
terdiri dari 5 orang pelindung penasehat 5
orang, 5 orang pengurusblembaga adat, 9
orang  pemulihan adat, camat se-Kabupaten
Belitung, 5orang, 20 pengurus lembaga adat
kecamatan, 10 pengurus lembaga adat
kelurahan dan desa, 5 orang dukun adat.

Didalam Musda, Hadi Adjin ditetapkan
sebagai Ketua Lembaga Adat Melayu
Belitong yang baru yang terpilih secara
aklamasi, disusul Wakil Ketua, Ahmad
Hamzah, Sekretaris,Ismail Mihad, dan
Bendahara, Karseno. (yan/r3)

Bupati Belitung Sahani Saleh saat
membuka Musda Lembaga Adat
Melayu Belitong. (Foto: Bastiar)
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Sejumlah Layanan Google Alami Gangguan
JAKARTA - Sejumlah la-

yanan Google termasuk
Gmail, Drive, Docs, Meet,
Groups, Chat Keep dan Voi-
ce mengalami gangguan
layanan, The Verge mela-
porkan, Kamis siang.

Laporan tersebut dikon-
firmasi oleh Google dalam
situs resminya, G Suit Status
Dashboard.

"Tim kami masih melan-

jutkan untuk investigasi ma-
salah ini. Kami akan menye-
diakan informasi terkini pada
20/8/20 dengan informasi
lebih banyak tentang masa-
lah ini," tulis Google.

Google pertama kali me-
ngatakan sedang menyelidiki
masalah dengan Gmail pada
pukul 12.29WIB. Google
menyebutkan gangguan itu
masih berlangsung hingga

saat ini. Dalam pembaruan
informasi terhadap masalah
tersebut Google mengatakan
bahwa Gmail mengalami
gangguan mengirim pesan,
Meet gangguan merekam
panggilan, Drive gangguan
membuat fail.

Laman Downdetector juga
menunjukkan lonjakan la-
poran untuk masalah dengan
Gmail pada pukul 12.21 WIB

dengan 1.917 laporan, yang
tampaknya tersebar di hampir
seluruh bagian dunia.

Sementara itu, saat AN-
TARA mencoba mengirim
email melalui Gmail, tidak
ada kendala sama sekali. Di
sisi lain, sejumlah pengguna
Gmail di Indonesia menge-
luhkan tidak dapat mengirim
email yang disertai dengan
lampiran fail. (ant)

Ekspor Produk Olahan Kelapa
Indonesia Dinilai Berprospek Besar
JAKARTA - Peluang ekspor

produk olahan kelapa asal In-
donesia ke depannya dinilai memiliki
prospek yang besar, mengingat
permintaan pasar dunia terhadap
komoditas tersebut semakin me-
ningkat.

Alit Pirmansah dari International
Coconut Comunity di Jakarta,
Kamis (20/8) menyatakan, per-
mintaan produk olahan kelapa
dunia semakin meningkat dengan
total nilai 11,6 miliar dolar AS pada
2019, terbesar olahan daging
kelapa 3,91 miliar dolar AS, air
kelapa 3,41 miliar dolar AS, tem-
purung 2,21 miliar dolar AS, dan
sabut 0,2 miliar dolar AS.

Menurut dia, secara umum per-
dagangan kelapa dunia pada 2020
akan turun tetapi tidak besar dan
tidak untuk seluruh produk.

“Ketika negara lain kesulitan
memenuhi permintaan, ini jadi
kesempatan untuk Indonesia meng-
gantikan. Dalam jangka panjang
prospeknya positif meskipun
banyak tantangan yang harus
diatasi,” katanya.

Khusus untuk Indonesia, menu-
rut dia, nilai ekspor kelapa pada
2019 sebesar 2,17 miliar dolar terdiri
olahan daging kelapa 663,8 juta
dolar AS, olahan tempurung kelapa
209,6 juta dolar AS, olahan air
kelapa 35,3 juta dolar AS dan
olahan sabut 12,6 juta dolar AS.

Volume ekspor yang paling

besar selama 2019 adalah minyak
kelapa 610.812 ton, kemudian
kelapa segar 558.153 ton, arang
tempurung kelapa 349.607 ton,
kopra meal 237.639 ton.

Disusul, kopra 153.655 ton,
desicated coconut 98.742 ton,
produk sabut 37.928 ton, gula
kelapa 36.465 ton, air kelapa
31.547 ton, santan 30.753 ton, dan
karbon aktif 28.708 ton.

Sementara itu, Dirut PT Tom
Cococha Indonesia Asep Jembar
Mulyana menyatakan tempurung
kelapa hanya 16 persen dari total
volume kelapa, sehingga untuk
memenuhi kebutuhan bahan baku
tergantung dari pengusaha minyak
dan sabut kelapa.

Sekitar 90 persen produsen
arang briket tempurung kelapa di
Indonesia memproduksi arang
shisha, lanjutnya, Indonesia me-
rupakan produsen arang shisha
terbesar dan terbaik di dunia.

“Tidak ada negara lain yang
sanggup membuat arang shisha
sebaik Indonesia. Merupakan
anugrah Tuhan kualitas tempurung
kelapa Indonesia merupakan yang
terbaik,” katanya dalam webinar
forum diskusi kelapa “Merebut
Pasar Kelapa Dunia” yang dise-
lenggarakan Media Perkebunan dan
Sahabat Kelapa Indonesia.

Dikatakannya, arang briket ke-
lapa satu-satunya pasar dengan
permintaan lebih tinggi dari pasok-

an. Banyak permintaan yang tidak
bisa dipenuhi oleh Asep karena
keterbatasan bahan baku.

“Bisnis ini tidak ada yang meng-
atur harga seperti minyak kelapa
di bursa Rotterdam, sehingga
produsen bebas menentukan
harga sendiri. Bahan baku 100
persen lokal dan produksi 100
persen diekspor,” katanya.

Untuk itu, menurut Asep, peme-
rintah harus campur tangan meme-
cahkan masalah bahan baku ini,
apalagi Indonesia masih banyak
mengekspor kelapa segar se-
hingga bahan baku arang ikut
diekspor.

“Tidak mungkin pengusaha
arang berhadapan langsung de-
ngan petani dan minta jangan
diekspor,” ujarnya.

Dirut PT Mahligai Indococo Fiber
Efli Ramli menyatakan Indonesia
yang mempunyai kebun kelapa
terluas di dunia hanya memenuhi
tiga persen dari kebutuhan sabut
kelapa dunia.

“Sebagian besar sabut kelapa
terbuang begitu saja tanpa diolah,
bahkan dibakar,” ujar Ketua Aso-
siasi Industri Sabut Kelapa In-
donesia itu. PT MIF yang berdiri
2007 setiap bulan mengekspor 30
kontainer coco fiber atau sabut
kelapa dan 35 ton coco peat atau
serbuk dari sabut kelapa.

Permintaan coco peat China
3.000 kontainer/tahun, lanjutnya,

Jepang 1.500 kontainer, Korea
1.500 kontainer, Italia 300 kontainer,
Jerman 200 kontainer, Belgia/
Belanda 300 kontainer, Israel 300
kontainer dan negara-negara Timur
Tengah 300 kontainer.

Supaya potensi sabut kelapa
yang luar biasa tersebut bisa
memenuhi kebutuhan dunia, menu-
rut dia, maka tiap sentra produksi
kelapa harus didirikan industri ini.

CEO PT Multi Gemilang Agro
Plantation Tbk Petrus Tjandra
menyatakan kelangsungan ekspor
produk olahan kelapa sangat
tergantung pada hulunya yaitu
ketersediaan buah kelapa.

Saat ini, di hulu ada masalah

yaitu kelapa yang sudah tua, lebih
dari 60 tahun sehingga produk-
tivitasnya rendah, petani kelapa
hanya berpenghasilan Rp5-6 juta/
tahun, sumbangan ekspor kelapa
juga hanya kecil sekali yaitu satu
persen, sehingga kurang men-
dapat perhatian.

“Indonesia merupakan negara
nyiur melambai, keberadaan kelapa
harus diselamatkan,” katanya.

Dia memaparkan penyelamatan
perkebunan kelapa dengan pe-
remajaan kelapa tua dengan kelapa
hibrida, sebab kalau menggunakan
kelapa dalam baru berbuah tujuh
tahun sedangkan kelapa hibrida
berbuah tiga tahun. (ant)

Ekonomi Islam Berperan Dalam
Pemulihan Imbas COVID-19

JAKARTA - Menteri Keuangan Sri
Mulyani Indrawati mengatakan ekonomi
Islam berperan dalam upaya pemulihan
ekonomi nasional (PEN) imbas pandemi
COVID-19 karena mengandung nilai-nilai
solidaritas sosial, adil, kolaborasi, serta
setara untuk semua.

“Itu semua yang pokok, bahkan lebih
penting dan menjadi lebih relevan ketika
menghadapi COVID-19 karena pandemi
ini tidak hanya ditangani satu pihak,
pemerintah saja,” katanya dalam webinar
internasional Ikatan Ahli Ekonomi Islam
(IAEI) di Jakarta, Kamis (19/8).

Ketua Umum IAEI periode 2019-2023
itu menyebutkan instrumen ekonomi
Islam seperti zakat, infaq, dan wakaf
memiliki peran penting terutama ketika
pandemi COVID-19 karena memperkuat
solidaritas sosial dan membantu ma-
syarakat yang membutuhkan.

Pemerintah, lanjut dia, dapat mela-
kukan perannya, namun bukan satu-
satunya pelaku utama karena masya-
rakat juga berpartisipasi dalam membantu

serta mendukung masyarakat miskin.
Mantan Direktur Pelaksana Bank Dunia

ini menambahkan COVID-19 ini diharap-
kan menjadi momentum ekonomi Islam
mengambil peran salah satunya di industri
farmasi untuk menerapkan aspek halal
untuk vaksin. Dalam hal makanan halal,
pemerintah, lanjut dia, juga memberikan
kesempatan kepada industri mengem-
bangkan produk dengan gaya hidup sehat.

Sedangkan, di industri finansial, kata
dia, sistem perbankan syariah memiliki
daya tahan selama krisis virus corona
karena sistem in i mengadopsi dan
melaksanakan nilai-nilai yang adil dan
transparan yang diharapkan konsisten
diimplementasikan.

Sri Mulyani menambahkan peme-
rintah mendukung sistem perbankan
melalui UU Nomor 2 Tahun 2020 untuk
memastikan stabilitas sistem keuangan
Indonesia dan bekerja sama dengan
Bank Indonesia agar mampu men-
ciptakan stabilitas, mendukung kebijakan
fiskal, dan moneter. (ant)
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Retno Bakal Jadi Menlu Pertama
Kunjungi China Saat Pandemi

0717 - 435055 ext. 101, 102

Ia juga menyebutkan bahwa
pemerintah pusat, pemerintah
daerah, militer, dan masyarakat
sipil juga saling memberikan
bantuan satu sama lain sehingga
menunjukkan persahabatan dan
persaudaraan kedua negara.

"Tahun ini menandai per-
ingatan 70 tahun hubungan
diplomatik antara China dan
Indonesia telah menghadirkan
peluang peningkatan baru da-
lam hubungan bilateral. China
siap bekerja sama dengan In-
donesia untuk melaksanakan
konsensus antara kedua kepala
negara. Memerangi pandemi
dan melaksanakan pemba-
ngunan merupakan dua hal
utama," ujar Zhao.

Selain itu, pihaknya dengan
Indonesia akan memperdalam
rasa saling percaya dan kerja
sama, bersama-sama mendu-
kung multilateralisme dan ke-
adilan internasional, dan meng-
hadirkan lebih banyak manfaat
bagi masyarakat China, Indo-
nesia, dan kawasan.

Sayangnya dalam pernyata-
annya itu, Zhao tidak me-
nyebutkan tanggal pastinya,
kapan Menlu Retno akan me-
ngunjungi China.

Sebelumnya, Menlu Wang Yi
mengagendakan kunjungannya
ke Indonesia pada Februari lalu.
Namun batal karena China pada
saat itu sedang bekerja keras
mengatasi wabah COVID-19
yang merenggut nyawa lebih
dari 3.000 warganya itu. (ant)

JAKARTA - Juru bicara
Kementerian Luar Negeri Chi-
na (MFA) Zhao Lijian menye-
butkan bahwa Menlu RI Retno
Marsudi bakal menjadi menteri
luar negeri pertama di dunia
yang mengunjungi negaranya.

"Menteri Luar Negeri Retno
Marsudi adalah menteri luar
negeri pertama yang akan di-
terima China saat pengendalian
virus sedang dilakukan secara
berkelanjutan. Ini menunjukkan
bahwa China dan Indonesia
sama-sama mementingkan hu-
bungan bilateral," ujarnya dalam
pernyataan tertulis yang diterima
, Kamis (20/8).

Dalam kunjungan tersebut,

Penasihat Pemerintah sekaligus
Menlu China Wang Yi akan
bertemu Menlu Retno untuk
berdiskusi secara mendalam
tentang hubungan bilateral,
kerja sama anti-COVID-19,
kerja sama Prakarsa Sabuk Jalan
(BRI), dan bertukar pandangan
tentang hubungan China-ASE-
AN serta isu-isu internasional
dan regional lainnya yang men-
jadi kepentingan bersama.

"Sebagai tetangga yang pen-
ting bagi satu sama lain dan
negara berkembang utama,
China dan Indonesia memiliki
kepentingan yang sama yang
secara alamiah menjadikan
keduanya sebagai mitra kerja

sama," ujar Zhao.
Menurut dia, di bawah arah-

an strategis kedua kepala ne-
gara, hubungan China-Indo-
nesia telah mencapai perkem-
bangan yang sangat pesat.

"Secara khusus, kami menca-
pai hasil yang nyata dalam kerja
sama BRI dan kemajuan dalam
mengerjakan proyek-proyek
andalan, seperti jaringan kereta
api cepat Jakarta-Bandung dan
Koridor Ekonomi Kompre-
hensif Regional," kata diplomat
pria tersebut.

Sejak COVID-19 mewabah,
pejabat tinggi kedua negara,
lanjut dia, juga telah melakukan
diskusi melalui telepon.

HNW Kritisi Rencana Sertifikasi Penceramah
JAKARTA - Wakil  Ketua MPR RI

Hidayat Nur Wahid (HNW) mengkritisi
rencana Kementerian Agama (Kemenag)
yang akan menerapkan sertif ikasi
penceramah hanya untuk umat Islam,
karena kebijakan tersebut merupakan
tindakan yang tidak adil dan diskriminatif.

HNW mengingatkan agar Kemenag
tidak memberi "kado" buruk bagi umat
Islam pada momen peringatan HUT
Kemerdekaan RI dan Tahun Baru Islam/
1442 Hijriah.

"Padahal sesuai fakta sejarah, umat
Islam sangat berjasa dalam menye-
lamatkan keutuhan NKRI. Khususnya
ketika umat Islam mau berkorban, untuk
memenuhi tuntutan mengubah sila pertama
Pancasila menjadi Ketuhanan Yang Maha
Esa, sehingga selamatlah keutuhan RI
yang baru saja diproklamasikan tanggal
17-8-1945," kata HNW dalam kete-
rangannya, di Jakarta, Rabu (19/8).

Menurut dia, rencana Kemenag akan
melakukan sertifikasi bagi penceramah
agama Islam telah ditolak dan dikritisi

tokoh non-muslim seperti Christ Wa-
mena. HNW mengatakan j ika pun
serti fikasi d iadakan, penerapannya
harus ditujukan untuk penceramah dari
semua agama agar tegak keadilan, tidak
saling mencurigai, dan prinsip beragama
yang moderat, toleran, inklusif betul-betul
menjadi komitmen bagi semua pen-
ceramah dari semua agama.

“Menteri Agama jangan diskriminatif
terhadap umat Islam, dan harus berlaku
adil sesuai sila ke-2 dan ke-5 Pancasila.
Bi la program serti fikasi i tu akan
dilaksanakan juga, harus profesional,
amanah, adil  dan tidak diskr iminatif
apalagi dengan politisasi," ujarnya pula.

Anggota Komisi VIII DPR RI itu menilai,
program pemerintah seharusnya untuk
penceramah semua agama secara adil
dan amanah.

"Apalagi  Menteri  Agama pernah
menyatakan bahwa dir inya bukan
Menteri Agama Islam, melainkan Menteri
semua agama," katanya lagi.

HNW menyampaikan bahwa sekali

pun dir inya mendukung Islam wa-
sathiyah (moderat), tasamuh (toleran),
dan menolak radikalisme, wacana
sertifikasi da'i yang diskriminatif dan tidak
profesional dan sudah bergulir sejak 2015
adalah wacana yang berlebihan.

Kebijakan tersebut, menurut dia, justru
bisa menjadi tidak moderat dan tidak
toleran karena lebih baik hadirkan
keteladanan terkait toleransi dan mo-
derasi antara lain dengan kebijakan
membuka ruang dialog, jika tujuannya
memang ingin mencegah radikalisme dan
hadirkan ceramah serta penceramah
agama yang moderat, toleran dan tidak
radikal.

"Kalau pun program tersebut hendak
diterapkan, maka aturan tersebut harus
diberlakukan kepada juru dakwah dari
semua agama. Seleksinya dilakukan
secara transparan, menggunakan ukuran-
ukuran yang dibenarkan oleh ajaran
masing-masing agama, serta ketentuan
hukum yang berlaku di NKRI," katanya.

HNW mengaku heran dengan sikap

"ngotot" Kemenag karena program
sertifikasi penceramah tidak ada dalam
janji kampanye Presiden Jokowi, dan
juga tidak menjadi kegiatan Prioritas
Rencana Kerja Pemerintah/Kemenag
2020 seperti yang sudah disampaikan
ke DPR pada akhir 2019 maupun April
2020 setelah "refocusing" kegiatan akibat
COVID-19.

Dia justru khawatir  program yang
diskr iminatif itu bisa menimbulkan
kecurigaan kepada pemerintah, saling
curiga di kalangan penyebar agama,
meresahkan kalangan da'i Islam, apalagi
bila program itu bisa ditunggangi untuk
menyulitkan da'i dan umat Islam.

"Padahal mereka dahulu justru sangat
berjasa untuk memperjuangkan ke-
merdekaan RI sekalipun dituduh sebagai
kelompok radikal oleh penjajah Belanda.
Umat Islam bahkan sangat toleran,
memenuhi tuntutan kalangan minoritas,
dengan persetujuan mengubah sila ke-1
menjadi Ketuhanan Yang Maha Esa,"
ujarnya pula. (ant)

Kapolres Jayawijaya:
Warga Minta Izin Perang Tiga Hari
WAMENA - Kapolres Jayawijaya, Papua, AKBP

Dominggus Rumaropen membenarkan permintaan warga
dua kampung berbeda agar pihaknya mengizinkan mereka
untuk saling berperang secara tradisional selama tiga hari.

Kapolres AKBP Dominggus Rumaropen bersama
wakapolres dan personel yang berada di lokasi perang, terus
menyampaikan imbauan perdamaian, dan sejak Kamis, (20/
8) pagi hingga sore pukul 18.00 WIT tidak terjadi perang.

"Kedua pihak minta untuk perang, minta aparat berikan
kesempatan mereka berperang tiga hari. Tetapi tentunya
tidak mungkin kami berikan izin untuk mereka berperang
karena kita sayang kepada warga, jangan sampai di kedua
bela pihak jatuh korban jiwa lagi," katanya.

Pada hari kedua ini tidak terdapat korban jiwa seperti hari
pertama pada Rabu, (19/8) yang mengakibatkan delapan
masyarakat dilarikan ke RSUD Wamena karena mengalami
luka-luka akibat senjata tradisional.

Massa masing-masing kelompok yang mempersenjatai
diri dengan senjata tradisional pada Kamis ini diperkirakan
jumlahnya di atas 1.000 orang.

"Hari ini sebenarnya berlanjut dengan perang, tetapi kita
bisa gagalkan perang itu. Mudah-mudahan besok dan
beberapa hari ke depan perasaan emosi mereka bisa turun,
kita mediasi agar masalah ini diselesaikan tanpa perang,"
katanya. Untuk mengantisipasi terjadinya perang itu, personel
kepolisian sudah disiagakan di lokasi perang sejak pagi hari
hingga pukul 18:00 WIT. Personel juga ditempatkan di empat
titik, untuk membatasi jumlah dukungan massa masing-masing
kampung dari distrik maupun kabupaten lain.

Rencananya kepolisian akan kembali ke lokasi perang pada
Jumat, (21/8) untuk melakukan pencegahan lagi. Berdasarkan
informasi yang dihimpun, warga di wilayah ini akan sulit
mengurungkan niat mereka untuk berperang jika jumlah korban
dari masing-masing kelompok tidak sama. (ant)

JAKARTA - Presiden Joko Widodo melantik 9 orang anggota
Komisi Kepolisian Nasional (Kompolnas) masa jabatan 2020-
2024 di Jakarta, Rabu (19/8). Pengangkatan 9 orang anggota
Kompolnas tersebut berdasarkan Keputusan Presiden
(Keppres) No 54/M tahun 2020 tentang Pemberhentian dan
Pengangkatan dalam Keanggotaan Komisi Kepolisian Republik
Indonesia tertanggal 11 Agustus 2020.

Sembilan orang tersebut adalah Menteri Koordinator Politik,
Hukum dan Keamanan Mahfud MD sebagai ketua merangkap
anggota yang mewakili unsur pemerintah, Menteri Dalam
Negeri T ito Karnavian sebagai anggota mewaki li unsur
pemerintah, Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly
sebagai anggota mewakili unsur pemerintah, Benny Joshua
Mamoto sebagai anggota mewakili pakar kepolisian.

Selanjutnya ada nama Pudji Hartanto Iskandar sebagai
anggota mewakili pakar kepolisian, Albertus Wahyurudhanto
sebagai anggota mewakili pakar kepolisian, Yusuf sebagai
anggota mewakil i unsur tokoh masyarakat, Muhammad
Dawam sebagai anggota mewakili unsur tokoh masyarakat,
Poengky Indarti sebagai anggota mewakili tokoh masyarakat.

Mereka pun mengucapkan sumpah jabatan yang dibimbing
Presiden Jokowi.

"Demi Allah saya bersumpah/berjanji bahwa saya akan
setia kepada UUD RI 1945 serta akan menjalankan segala
peraturan perundang-undangan dengan selurus-lurusnya demi
dharma bakti saya kepada bangsa dan negara. Bahwa saya
dalam menjalankan tugas jabatan akan menjunjung tinggi etika
jabatan bekerja dengan sebaik-baiknya dan dengan penuh
rasa tanggung jawab. Bahwa saya akan menjaga integritas,
tidak menyalahgunakan kewenangan serta menghindarkan
diri dari perbuatan tercela," kata Presiden Joko Widodo saat
membimbing pengucapan sumpah jabatan tersebut.

Setelah pengucapan janji, Presiden Joko Widodo, Wakil
Presiden Ma'ruf Amin dan sejumlah tamu undangan dalam
jumlah terbatas mengucapkan selamat kepada anggota
Kompolnas dengan tetap menjaga jarak dan tidak bersalaman.

Kompolnas adalah lembaga kepolisian nasional yang
berkedudukan di bawah dan bertanggung jawab kepada
Presiden. Sesuai dengan Undang-Undang Nomor 2 Tahun
2002 tentang Kepol isian, tugas Kompolnas antara la in
membantu Presiden dalam menetapkan arah kebijakan
Kepolisian Negara Republik Indonesia dan memberikan
pertimbangan kepada Presiden dalam pengangkatan dan
pemberhentian Kapolri. (ant)

Jokowi Lantik 9 Anggota
Kompolnas 2020-2024
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PAN Resmi Dukung Putra Yusril Ihza
Mahendra di Pilkada Belitung Timur

JAKARTA - Partai Amanat
Nasional (PAN) resmi mem-
berikan dukungannya kepada
putra Ketua Umum Partai Bu-

lan Bintang (PBB) Yusril Ihza
Mahendra, Yuri Kemal Fa-
dlullah untuk maju di Pilkada
Belitung Timur Tahun 2020.

Ketua Umum PAN Zulkifli
Hasan langsung menyerahkan
surat rekomendasi itu kepada
pasangan bakal calon Bupati

dan Wakil Bupati Yuri Kemal
Fadlullah dan Nurdiansyah
(Yuri-Anca), yang disaksikan
oleh Sekjen PAN Eddy Soe-

parno dan Sekjen PBB Afrian-
syah Noor di rumah dinas
Zulkifli Hasan di kawasan Wi-
dya Chandra, Jakarta Selatan,
Rabu (19/8) malam.

Sekretaris Jenderal PAN Ed-
dy Soeparno dalam keterangan
tertulisnya, di Jakarta, Kamis,
menyambut gembira DPP
PAN resmi mengusung Yuri
Kemal Fadlullah di Pilkada
Belitung Timur.

"Saya menyambut gembira,
kita telah mengeluarkan dan
menyerahkan SK untuk meng-
usung saudara ku Yuri Kemal
Fadlullah di Pilkada Belitung
Timur," kata Eddy.

Menurut dia, kader muda
sekarang ini memang diberikan
kesempatan seluas-luasnya
untuk bisa memanfaatkan ke-
sempatan dan bisa berkarya.

"Saatnya sekarang yang mu-
da yang bicara, yang muda yang
bekerja dan yang muda yang
berkarya," ujarnya.

Oleh karena itu, dirinya ber-
harap bila Yuri nanti terpilih
menjadi kepala daerah Insya
Allah bisa betul-betul 100 per-

sen bekerja untuk warganya.
Bekerja untuk rakyatnya dan
betul-betul bekerja untuk me-
reka yang memilih maupun
yang tidak memilih Yuri.

"Saya percaya anak muda
memang sudah bisa di beri
tanggung jawab dan sudah
terbukti bahwa banyak pe-
mimpin-pemimpin kita di dae-
rah itu berasal dari kalangan
muda itu bisa berkarya dengan
baik," jelasnya

Sebagai sesama Alumnus
Fakultas Hukum Universitas
Indonesia (FHUI), Eddy meng-
aku bangga atas pencalonan
Yuri di Pilkada Belitung Timur.

Eddy juga berharap, Yuri
kelak menjadi Bupati dapat
mengharumkan nama Alma-
mater mereka sebagai kepala
daerah termuda.

"Ini merupakan kebanggaan
bagi FHUI dan saya yakin Yuri
akan membawa FHUI menjadi
harum lagi ketika nanti men-
jabat sebagai bupati muda.
Aamiin," harapnya.

Sementara calon Bupati Be-
litung Timur Yuri Kemal Fa-

dlullah mengucapkan terima
kasih dan apresiasi setinggi-
tingginya kepada PAN yang
telah mengusung dirinya, ter-
lebih penyerahan rekomendasi
dan SK langsung diserahkan
oleh Ketua Umum PAN Zulkifli
Hasan dan Sekjen PAN Eddy
Soeparno.

"Hal ini amat jarang terjadi
biasanya untuk pilkada kabu-
paten, namunAlhamdulillah ini
merupakan suatu yang berkah
bagi kami," kata Yuri.

Yuri juga menyambut baik atas
apa yang telah diharapkan oleh
sekjen PAN Eddy Soeparno. "Ini
menjadi tugas dan amanah yang
insya Allah akan saya emban,
jikalau nantinya saya terpilih
menjadi bupati, " katanya.

Dengan bergabungnya PAN
ini, maka koalisi bagi pasangan
calon Yuri-Anca semakin ma-
kin kuat dengan total koalisi
menjadi 17 Kursi.

"Mudah-mudahan 17 kursi
inilah yang dapat menghantarkan
kami bersama Yuri dan Anca
untuk maju di Pilkada 2020 dan
menang," kata Yuri. (ant)

PWI Bentuk Pengurus Masyarakat dan Pers Pemantau Pemilu
JAKARTA - Persatuan Wartawan

Indonesia (PWI) Pusat membentuk
pengurus Masyarakat dan Pers Pe-
mantau Pemilihan Umum (Mappilu)
masa bakti 2020-2025 di Gedung
Dewan Pers, Kebon Sirih, Jakarta Pusat,
Rabu (20/8).

Ketua Mappilu PWI Pusat Suprapto
Sastro Atmojo mengatakan kepeng-
urusan Mappilu PWI adalah komitmen
PWI Pusat dalam mewujudkan pemilu
yang berkualitas dan bermartabat.

"Sudah saatnya PWI berperan dalam
mewujudkan pemilu yang berkualitas
dan bermartabat," ujar Suprapto ke-
pada wartawan.

Ia menambahkan Mappilu PWI
adalah lembaga yang dibentuk PWI
Pusat guna mengimplementasikan
peran tugas PWI dalam tanggung jawab
kebangsaan.

Usai diumumkan, Mappilu langsung
melakukan rapat perdana di ruang
rapat pleno Sekretariat PWI Pusat dan
secara virtual dengan beberapa peng-
urus yang tidak bisa hadir secara
langsung. Suprapto mengatakan, de-
ngan resminya kepengurusan Mappilu
PWI, maka sudah bisa melakukan tugas
pemantauan di daerah yang akan
melakukan pemilihan.

"Seluruh tahapan pemilu yang tidak

lama lagi akan memasuki tahap pen-
daftaran dan kampanye sudah mulai
dipantau," katanya.

Suprapto juga berharap agar PWI di
daerah berperan aktif untuk mem-
berikan kontrol dalam pelaksanaan
pemilu, sehingga pemilu benar-benar
jujur, adil, dan berkualitas.

Sementara itu, Sekjen PWI Pusat,
Mirza Zuhaldi yang juga Ketua Dewan
Penasihat Mappilu Pusat menjelaskan

Mappilu PWI sangat strategis dalam
mengontrol pelaksanaan pemilu di
seluruh wilayah Indonesia.

"Ada beberapa isu strategis yang
dihadapi sekarang, yang sebenarnya
bisa menjadi bahan dalam melakukan
tugas memantau Pilkada 2020, saat ini
kami sedang mengkaji beberapa hal
yang akan dilakukan Mapillu PWI ke
depan, di antaranya akan melakukan
judicial review terkait Undang-Undang

Pemilu," tutur Mirza.
Kekuatan Mappilu PWI, lanjut dia,

karena man power atau orang yang
bertugas memantau berprofesi sebagai
wartawan. Dengan demikian, menjadi
inheren yang juga melaksanakan tugas
jurnalistik.

Mirza yakin Mappilu PWI menjadi
kekuatan yang dapat memberikan
kontribusi bagi pencapaian pemilu
berkualitas dan tentu bermartabat. (ant)

Gerindra: COVID-19 Panggung
Kepala Daerah Menampilkan Diri

JAKARTA - Anggota DPR
RI Fraksi Partai Gerindra Sodik
Mudjahid mengatakan pande-
mi COVID-19 merupakan
panggung bagi kepala daerah
untuk menampilkan diri di
masyarakat yang dia pimpin.

Itulah alasan mengapa pe-
milihan kepala daerah harus
digelar pada Desember 2020.

"Banyak orang yang mem-
pertanyakan mengapa Pilkada
dipaksakan bulan Desember, sa-
ya katakan karena COVID-19 ini
multidimensi masalahnya, pemu-
lihan (recovery)-nya tidak cukup
oleh pejabat pelaksana tugas (Plt),
tapi harus kepala daerah definitif,"
ujar Sodik saat diskusi daring
Indikator Politik Indonesia di
Jakarta, Kamis (20/8).

Sodik mengatakan COVID-19
ini betul-betul menjadi ujian
kepemimpinan setiap pemimpin,
baik di tingkat pusat maupun
daerah. Bahkan, ketika bertemu
Gubernur Jawa Barat Ridwan
Kamil, Sodik menasihatinya agar
berhati-hati dengan COVID-19.

"Saya katakan kepada Gu-
bernur saya di Jawa Barat, hati-
hati COVID-19 ini, laksanakan

lah dengan baik, kerjakan de-
ngan baik," kata Sodik.

Sodik menilai wajar apabila
pandemi yang muncul saat ini
menjadi panggung bagi Peme-
rintah Daerah.

Menurut Sodik, pandemi
COVID-19 memungkinkan
Pemda berhadapan langsung
dengan masalah kesehatan dan
masalah ekonomi masyarakat
yang dipimpin nya.

Sebab, pemerintah pusat
terbatas pergerakannya, se-
hingga yang berhadapan lang-
sung dengan masalah itu adalah
pemerintah daerah.

"Jadi wajar kalau ini menjadi
panggung bagi pemerintah
daerah, tapi bisa jadi panggung
positif maupun panggung nega-
tif. Yang baik akan dikesankan
baik, dan yang buruk juga akan
sebaliknya," kata Sodik.

Berdasarkan hasil survei Lem-
baga Indikator Politik Indone-
sia, sebanyak 51 persen res-
ponden menyatakan kemam-
puan pemerintah pusat buruk
dalam mengidentifikasi warga-
nya yang terdampak COVID-
19. Bahkan, 8,2 persen res-
ponden lainnya menyatakan
sangat buruk.

"Kemampuan pemerintah
pusat sangat buruk dalam iden-
tifikasi warga yang terdampak
COVID-19," ujar Direktur Ek-
sekutif Indikator Burhanuddin
Muhtadi dalam pemaparannya
secara virtual, Kamis (20/8).

Sementara itu, hanya 37,2
persen responden saja yang
menilai pemerintah pusat sudah
baik dalam identifikasi warga
terdampak Virus Corona.

Sisanya, 2,6 persen respon-
den lain menilai sudah sangat
baik identifikasi warganya, dan
1 persen lainnya tidak tahu atau
tidak menjawab.

Demikian pula, jika dikaitkan
dengan komunikasi kepada
warga, pemerintah daerah
dianggap lebih baik diban-
dingkan pusat. Penilaian yang
sama juga berlaku pada aspek
sense of crisis dan tanggap da-
rurat lebih didominasi oleh
pemerintah daerah.

"Pemerintah daerah cende-
rung mendapat penilaian yang
lebih positif ketimbang pe-
merintah pusat. Mereka di-
pandang lebih peka terhadap
kritis, tanggap darurat, mampu
berkomunikasi dengan ma-
syarakat, dan mampu ber-
koordinasi dengan seluruh
aparat," ujar Burhanuddin.

Survei dilakukan sejak awal Juli
hingga awal Agustus 2020. Res-
pondennya adalah 304 orang
pemuka opini dari 20 kota yang
terdiri dari akademikus yang
menjadi rujukan media, pe-
ngamat kesehatan, sosial, dan po-
litik, redaktur politik dan ke-
sehatan media, pengusaha, tokoh
organisasi keagamaan, tokoh
organisasi masyarakat, LSM, dan
organisasi profesi. (ant)

Sekjen: Parlemen Modern
Menjadi Kebutuhan DPR RI
JAKARTA - Sekretaris Jen-

deral Dewan Perwakilan Rak-
yat (DPR) RI Indra Iskandar
menyampaikan bahwa keber-
adaan parlemen modern men-
jadi kebutuhan DPR.

"Sama halnya dengan parle-
men di negara-negara lain,
konsep parlemen modern di-
perlukan untuk menjawab tan-
tangan zaman yang semakin
maju dan berbasis teknologi," ka-
ta Indra dalam pernyataan ter-
tulisnya di Jakarta, Rabu (20/8).

Indra menyampaikan hal itu
selaku promovendus (kandidat
doktor) pada sidang terbuka
promosi doktoral bidang ilmu
manajemen bisnis Sekolah Bis-
nis IPB Bogor, Rabu.

Promovendus memaparkan
hasil disertasinya yang berjudul
"Strategi Pengembangan Ka-
pabilitas Organisasi, Sumber
Daya Manusia, dan Teknologi
untuk Meningkatkan Kinerja
Sekretariat Jenderal Dewan
Perwakilan Rakyat Republik
Indonesia".

Sidang promosi di pimpin
langsung oleh Dekan Sekolah
Bisnis IPB Prof. Dr. Ir. Noer
Azam Achsani, MS, Wakil De-
kan SB-IPB Dr. Ir. Nimmi Zul-
bainarni, SPi, MSi, penguji luar
Prof. Dr. Chandra Wijaya, MSi,
MM selaku Guru besar Ilmu
Administrasi Universitas Indone-
sia, dan perwakilan program studi
Dr. Ir. Arif Imam Suroso, MS.

Selaku promotor adalah
Prof. Dr. Ir. Mohamad Syamsul
Ma'arif M.Eng., Dr. M. Joko
Affandi S.U. dan Dr. Ir. Ang-
graini Sukmawati MM.

Sebagai organisasi, kata Indra,
Sekretariat DPR dihadapkan
pada lingkungan yang memiliki
karakteristik VUCA, yakni Vola-
tility (perubahan yang cepat),
Uncertainty (tidak menentu),
Complexity (sangat beragam),
Ambiguity (tidak jelas).

Menurut dia, perubahan yang
cepat dikarenakan teknologi
informasi dan komunikasi ber-
kembang pesat saat teknologi
digital mulai digunakan.

"Pada era seperti ini maka kita

akan mengalami kelimpahan
(abundance) pada organisasi,
SDM, dan teknologi. Pada kon-
disi ini keberadaan parlemen
modern sebagai resolusi DPR RI
tahun 2019 sudah menjadi
kebutuhan DPR," katanya.

Secara umum, parlemen di
seluruh dunia juga menghadapi
tantangan yang sama akibat
dampak globalisasi serta tuntutan
masyarakat terhadap informasi.

Setjen sebagai sistem pen-
dukung utama DPR RI berada
di bawah eksekutif dan pim-
pinan DPR RI sebagai lembaga
politik, lanjut dia, menjadi aktor
kunci dalam mewujudkan par-
lemen modern didukung de-
ngan keleluasaan dalam hal
regulasi sebagai kebutuhan agar
andal dalam menjalankan tugas
dan fungsinya.

"Parlemen modern yang
ditandai dengan keterbukaan,
teknologi informasi dan re-
presentasi menjadi suatu ke-
niscayaan dengan SDM yang
unggul berbasiskan teknologi
informasi terkini sebagai sistem
organisasi pendukung yang
efektif, profesional, modern,
dan mandiri," katanya.

Secara teori, kata Indra,
ketika dimensi kapabilitas orga-
nisasi sudah diterapkan dengan
baik akan menimbulkan ke-
kakuan pada organisasi, akan
tetapi Setjen DPR yang meng-
gunakan empat dimensi kapa-
bilitas organisasi mengimple-
mentasikannya untuk mening-
katkan kinerja tanpa menim-
bulkan kekakuan pada orga-
nisasi Setjen DPR.

"Hal ini terjadi dikarenakan
Setjen DPR harus profesional,
tidak memihak, dan melayani
DPR yang membutuhkan flek-
sibilitas," katanya.

Sidang terbuka promosi dok-
toral itu dihadiri beberapa pim-
pinan DPR RI dan pimpinan alat
kelengkapan DPR RI, rekan dan
kerabat promovendus.

Promovendus dinilai para
penguji layak mendapatkan
gelar doktor dengan predikat
sangat memuaskan. (ant)

Pengamat: RUU
Ciptaker Bakal Perluas

Lapangan Kerja
JAKARTA - Pengamat ekonomi-politik

Center for Strategic and International Stud-
ies (CSIS) Yose Rizal Damuri menilai
keberadaan Omnibus Law Rancangan
Undang-Undang Cipta Kerja (Ciptaker)
akan memperluas lapangan kerja baru
bagi masyarakat.

Kebijakan ketenagakerjaan selama ini
dinilai terlalu rekstriktif sehingga keber-
adaan RUU Ciptaker akan mengurai
aturan yang selama ini  membatasi
pembukaan lapangan pekerjaan.

"Harusnya kan ini melindungi tenaga
kerja tetapi malah kebalikannya, ini
mungkin melindungi tenaga kerja yang
sudah bekerja, tapi dia membuat dunia
usaha tidak mau atau menjadi sungkan
untuk merekrut tenaga kerja baru," kata
Yose kepada wartawan di Jakarta, Rabu
(19/8). Yose mengatakan sektor padat kar-
ya terus mengalami penurunan perannya
di dalam perekonomian Indonesia.

Sebelum krisis 1998, setiap tahun

sektor manufaktur menghasilkan la-
pangan pekerjaan lebih dari 250 ribu
pekerjaan, sementara sejak 2000 sampai
2012, sektor manufaktur hanya bisa
menghasilkan lapangan pekerjaan di
bawah 50 ribu per tahun.

Setelah 2012, sektor manufaktur bisa
menghasilkan hingga 150 ribu per tahun.

"Ini artinya perekonomian kita tumbuh
dengan pesat tetapi kurang menghasilkan
lapangan pekerjaan," ujarnya.

Yose menyebut tujuan dari pembuatan
RUU Ciptaker adalah untuk memperbaiki
iklim usaha dan iklim investasi di Indo-
nesia karena akumulasi modal atau
investasi masih di bawah negara lain di
Asia Tenggara.

Selain memperluas lapangan kerja,
kata Yose, RUU Ciptaker juga mem-
perbaiki permasalahan regulasi yang
tumpang tindih, perizinan investasi,
peraturan di tingkatan daerah yang tidak
baik untuk investasi. (ant)
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Merdeka Belajar di Masa
Pandemi Covid-19

Pembelajaran Berorientasi Pada Alam Sekitar
lajaran di luar kelas yang ber-
orientasi pada alam sekitar sebe-
narnya dapat dipertanggungjawab-
kan secara ilmiah dan dapat meng-
ubah cara belajar monoton yang
hanya mementingkan nilai kuan-
titatif saja tanpa mengedepankan
nilai kualitatif atau proses.

Supaya pembelajaran di luar kelas
bisa belajar secara kondusif, maka
ada beberapa keterampilan yang
harus dikuasai guru yaitu: 1 )
mengawasi, dan memonitor ke-
giatan, perilaku, dan kondisi siswa
selama kegiatan yang dilakukan
secara tegas dan disiplin, tetapi tidak
menimbulkan tekanan perasaan
dan fisik pada siswa; 2) mengawasi
dan memonitor kerja siswa; 3)
menjaga ketercapaian target per-
olehan belajar, kontrol guru ini
penting supaya kegiatan rekreatif
dan akademiknya terkontrol; 4)
menjaga dan membangun iklim
hubungan kerja dan hubungan
sosioemosional antar individu yang
kondusif untuk terselesaikannya
tugastugas belajar; 5) membangun
kepercayaan siswa terhadap dirinya
agar dapat menjadi motivator yang
handal khususnya kecakapan untuk
mengatasi masalah; 6) memberi
bantuan jika diperlukan.

Keterampilan yang harus dimiliki
guru setelah paska kegiatan yaitu:
1) memberi arahan pada siswa dan

faat keanekaragaman hayati, dan
bagaimana cara melestarikan ke-
anekaragaman hayati.

Pembelajaran di luar kelas tidak
sekadar memindahkan pelajar di
luar kelas, tetapi pembelajaran di
luar kelas dilakukan dengan meng-
ajak siswa menyatu dengan alam dan
melakukan aktivitas yang mengarah
pada terwujudnya perubahan ting-
kah laku siswa terhadap lingkungan
melalui tahap-tahap pengertian,
perhatian, penyadaran, tanggung
jawab dan aksi atau tingkah laku.

Pembelajaran keanekaragaman
hayati di luar kelas yang berorientasi
pada alam sekitar yang mempunyai
sifat menyenangkan dapat me-
wujudkan nilai spiritual siswa me-
ngenai keindahan ciptaan Tuhan
Yang Maha Esa dengan cara me-
ngamati, menemukan sendiri segala
sesuatu ciptaan Tuhan Yang Maha
Kuasa. Hal ini sesuai dengan kom-
petensi inti 1 yaitu menghayati dan
mengamalkan ajaran agama yang
dianutnya.

Berdasarkan penjelasan tentang
pembelajaran di luar kelas, maka
pembelajaran yang berorientasi
pada lingkungan luar kelas dapat
digunakan sebagai sumber belajar,
karena pembelajaran akan lebih
bermakna jika pembelajaran di-
prioritaskan di alam sekitar atau
sekitar lingkungan anak. Pembe-

PEMBELAJARAN harus terus
berlangsung di saat Pandemi Covid-
19, tidak hanya di belakang layar
laptop ataupun smartphone saja,
utamanya pelajaran biologi bisa
belajar dengan memanfaatkan alam
sekitar kita. Pembelajaran di luar
ruangan dalam hal ini di luar kelas
atau outdoor activities adalah ke-
giatan di alam bebas dan mem-
punyai sifat menyenangkan, karena
kita bisa melihat, menikmati, meng-
agumi, dan belajar mengenai cip-
taan Tuhan Yang Maha Kuasa yang
terbentang di alam, yang dapat
disajikan dalam bentuk permainan,
observasi atau pengamatan, simu-
lasi, diskusi dan petualang sebagai
media pembelajaran.

Pembelajaran di luar kelas dapat
dilakukan berupa kegiatan: ber-
main di lingkungan sekolah dan
taman. Pada materi keanekara-
gaman mahluk hidup atau hayati
pembelajaran bisa dilakukan de-
ngan cara guru mengajak siswa ke
luar kelas misal ke kebun sekolah
atau lingkungan di luar kelas ke-
mudian siswa diajak untuk meng-
amati bermacam-macam tum-
buhan dan hewan kemudian men-
catat ciri pada tumbuhan dan hewan
yang mereka amati. Kemudian di
luar kelas tersebut, guru mena-
namkan konsep tentang keaneka-
ragaman hayati di Indonesia, man-

contoh untuk menjaga kebersihan
dan ketertiban lingkungan: 2)
mengawasi dan menjalankan ke-
giatan pengawasan dan perawatan
peralatan yang telah digunakan,
memonitor, membimbing pem-
buatan laporan hasil kerja dan
memantau tagihan pada waktu
yang ditentukan.

Dapat digarisbawahi bahwa man-
faat pembelajaran di luar kelas,
yaitu: 1) fakta dan fenomena yang
banyak dijumpai menjadi penge-
tahuan yang sulit dilupakan; 2)
memotivasi siswa untuk belajar
karena banyak kejadian-kejadian
menakjubkan yang dijumpai; 3)
banyak tantangan yang ditemukan
di lingkungan dan mereka dapat
menghadapi dan menyelesaikan
masalah tersebut secara bersama-
sama dengan bekerja sama, sehingga
siswa dapat memperoleh penge-
tahuan dan kecakapan life skill.

Hal ini sesuai dengan kompetensi
inti 2 yaitu menghayati dan meng-
amalkan perilaku jujur, disiplin,
tanggung jawab, peduli (gotong
royong, kerjasama, toleran, damai)
atas berbagai permasalahan dalam
berbagai interaksi dalam berin-
teraksi secara efektif dengan ling-
kungan sosial dan alam; 4) manfaat
rekreatif diperoleh siswa.

Di sisi lain manfaat pembelajaran
di luar kelas adalah: 1) siswa dapat

memahami dan menghayati aspek-
aspek kehidupan yang ada di ling-
kungannya, sehingga dapat mem-
bentuk pribadi tidak asing dengan
kehidupan disekitarnya, serta dapat
memupuk rasa cinta lingkungan; 3)
merupakan pengetahuan faktual
hal ini sesuai dengan kompetensi inti
3 yaitu memahami, menerapkan,
menganalisis pengetahuan faktual;
4) kegiatan belajar siswa lebih
komprehensif dan lebih aktif sebab
dapat dilakukan dengan berbagai
cara seperti mengamati, bertanya,
membuktikan, menguji fakta hal ini
sesuai dengan tuntutan Kurikulum
2013; 5) mencegah cara belajar
siswa secara verbal; 6) melatih siswa
untuk mengkonstruk konsep dari
pengalamanpengalaman yang me-
nyenangkan; 7) memberikan in-
formasi teknis kepada peserta didik
secara lamgsung.

Pada pembelajaran ini, siswa
dapat mendeskripsi, mengiden-
tifikasi, mengobservasi tumbuhan
berdasarkan sifat dan lama hidup-
nya di lingkungan masing-masing,
menganalisis kritis artikel tentang
keanekaragaman hayati di Indo-
nesia, dan penerapan pembe-
lajaran di luar kelas, dapat me-
ningkatkan pemahaman dan me-
nghayati aspek-aspek kehidupan
di lingkungannya dan dapat me-
mupuk rasa cinta lingkungan.

Dalam pembelajaran ini, bisa
ditunjukkan dengan keinginan
untuk melestarikan  keanekara-
gaman hayati pada umumnya, sikap
yang menunjukkan kepedulian
terhadap keanekaragaman hayati
yang ada di lingkungan mereka
hidup sehari-hari.

Setelah mengetahui manfaat
keanekaragaman hayati, bagaimana
pengelolaan keanekaragaman ha-
yati, seberapa tinggi tingkat ke-
anekaragaman hayati yang dimiliki
negara kita dan belum dikelola
dengan baik.

Guru SMP Negeri 2
Pangkalpinang, Babel

Oleh: Erma Fitria, S.Pd.

19 di Indonesia (https:set-
neg.go.id). Bersamaan de-
ngan semakin masifnya pe-
nyebaran COVID-19 di In-
donesia dengan Jakarta se-
bagai episentrumnya.

Dampak dari adanya CO-
VID-19 bukan hanya menjadi
problem dunia media, namun
juga merambah ke bidang lain
seperti ekonomi, hukum,
politik, keamanan bahkan
dunia pendidikan. COVID-19
memaksa dunia pendidikan
juga melakukan revolusi
pembelajaran secara radikal.
Pola pembelajaran dan ak-
tivitas lain yang biasanya
dilakukan secara tatap muka
berubah menjadi daring.

Penggunaan media tek-
nologi informasi pun menjadi
sarana yang masif dan seolah
satu-satunya pembelajaran
yang dapat dilakukan di masa
pandemi. Pembelajaran yang
ada bukan hanya menyentuh
jenjang pendidikan tinggi,
namun sampai juga pendi-
dikan dasar bahkan usia pra

sekolah; Taman Kanak-Ka-
nak (TK) dan Pendidikan
Anak Usia Dini (PAUD).

Bahkan Menteri Pendi-
dikan dan Kebudayaan Na-
diem Makarim mencanang-
kan program Merdeka Bela-
jar; yang pada prinsipnya
mengadopsi pola pembe-
lajaran yang tidak terikat
ruang dan waktu.

Merdeka Belajar yang di-
hadirkan oleh Menteri Pen-
didikan adalah membangun
Sumber Daya Manusia In-
donesia yang unggul dan
memiliki daya saing.

Selain itu, konsep mer-
deka belajar ini juga meng-
adopsi gagasan Revolusi
Industri 4.0 yang bertumpu
pada cyber-physical sys-
tem, dengan didukung oleh
kemajuan teknologi, basis
informasi, pengetahuan,
inovasi dan jejaring yang
menandai era penegasan
munculnya abad kreatif (ht-
tps:kemdikbud.go.id).

Dengan kondisi demikian

bukan hanya pendidik (guru/
dosen) yang kewalahan,
namun juga peserta didik
bahkan orang tua murid yang
memang sangat tidak akrab
dengan dunia pembelajaran
jarak jauh. Banyak kendala
yang sebenarnya mengham-
piri akibat metode pem-
belajaran jarak jauh ini, mulai
dari belum meratanya ja-
ringan internet, belum adanya
perangkat terintegrasi yang
memang menjadi rujukan
dalam proses pembelajaran,
masih minimnya kepemilikan
gadget dan juga computer
sebagai media daring dan lain
sebagainya.

Intinya, literasi yang dimiliki
masih sangat minim jika tidak
mau dikatakan kurang dalam
menunjang proses pembe-
lajaran di masa COVID-19 ini.
Oleh sebab itulah, diperlukan
metode yang lebih efektif dan
efisien dalam menunjang
proses pembelajaran baik itu
yang ada dalam jenjang
paling dasar bahkan pra

sekolah bahkan sampai de-
ngan Pendidikan Tinggi.
Tentunya, perlakuan yang
ada dapat berbeda-beda
sesuai dengan jenjang ke-
pendidikan.

Kalangan Pendidikan Ting-
gi dianggap memiliki kele-
bihan dengan adaptasi daring
ini, dibandingkan dengan
jenjang pendidikan mene-
ngah apalagi dasar.

Oleh sebab itulah, tata
kelola pembelajaran yang
dilakukan oleh Perguruan
Tinggi tidak begitu memiliki
banyak kendala, hanya saja
metodenya belum terpetakan
dengan baik.

Ke depan diperlukan ins-
trumen untuk meng-ases-
sment pola pembelajaran
daring agar lebih terarah dan
sesuai dengan tujuan pem-
belajaran yang dikehendaki,
agar merdeka belajar sesuai
dengan harapan Menteri
Pendidikan dan Kebudayaan;
Nadiem Makarim dapat di-
wujudkan. (***)

bagai Corona Virus Disease
2019 atau COVID-19 (Mas’udi
dan Winanti,2020).

Indonesia sebagai salah
satu negara yang turut me-
rasakan pandemi covid ini.
Sebelumnya, hanya dalam
waktu singkat COVID-19
menyebar ke beberapa ne-
gara asia seperti Singapura,
Jepang, Korea, Hongkong,
Taiwan dan lain-lain.

Penyebaran itu bukan ha-
nya meluluhlantakkan dunia
medis sebagai garda ter-
depan dalam penanggulang-
an wabah penyakit, namun
juga sendi ekonomi yang
menyebabkan resesi dan
pemutusan hubungan kerja
karena aktivitas ekonomi
yang terhenti.

Presiden Joko Widodo
akhirnya mengeluarkan Ke-
putusan Presiden (Keppres)
Nomor 12 Tahun 2020 tentang
Penetapan Bencana Non
Alam Penyebaran COVID-19
sebagai Bencana Nasional
dengan merebaknya COVID-

Arief Hidayat
Staf Bawaslu Prov. Kep. Bangka Belitung

Virus ini pertama kali muncul
di Wuhan Ibu Kota Provinsi
Hubei di bagian Negara China
dan menyebar ke seluruh
dunia dengan cepat. Virus
yang sangat mematikan ini
juga menyebabkan banyak
orang meninggal dunia, dan
sampai sekarang jumlahnya
terus bertambah.

Banyak pihak yang ter-
kejut dengan pandemi yang
begitu masif menyebar tanpa
bisa dibendung. Kabar duka
dan juga pengaruh aspek non
medis lainnya sekejap mata
merubah lansekap dunia
yang tadinya masih baik-baik
saja menjadi sangat me-
ngerikan. Pada tanggal 30
Januari 2020 kemudian ba-
dan Dunia untuk Kesehatan
(WHO) menyatakan bahwa
dunia telah dilanda pandemi
virus Corona varia baru yang
kemudian diberi nama se-

IAPA yang dapat
membayangkan
bahwa tahun 2020
merupakan salah
satu tahun tergelap
dalam peradaban
umat manusia di

Bumi? Dunia dikejutkan de-
ngan pandemi virus corona
yang menyebar begitu cepat.

S

“Ambil Mangga”
Di bawah sebuah pohon ada seorang anak yang bernama Manus.
Pada saat Manus sudah siap-siap memanjat akhirnya dibatalkan
karena sudah di pergoki dan Manus di tuduh melakukan pencurian
mangga.
Tante : "heh...heh... kamu mau mencuri mangga yaah ?"
Manus : "ngg...anu......"
Tante : "Kamu ini masih kecil-kecil mau mencuri mangga orang lain.
Awas yah kamu akan tante laporin ke ayah kamu, biar tahu rasa
yah kamu ini."
Manus : "Hmmm anu... tante. Ngomong yang keras aja tante, ayah
saya ada di atas."

Humor
“Seperti Pendekar”
Menghadapi putranya yang selalu malas belajar dan sekolah,
seorang ibu lalu mengajaknya menonton sebuah film silat yang
memperlihatkan usaha perjuangan tokohnya agar dapat dijadikan
contoh dan teladan bagi putranya tersebut.
Film itu mengisahkan seorang pendekar yang pada akhir cerita
menjadi sakti dan terkenal karena giat berlatih, penuh semangat,
dan tidak kenal lelah sedikit pun. "Begitulah jadi manusia," kata
sang ibu. "Berakit-rakit ke hulu, berenang-renang ke tepian. Rajin
pangkal pandai!" "Tapi," kata putranya, "Pendekar itu tidak pernah
mendapat pekerjaan rumah, belajar matematika, sejarah, dan geo-
grafi kan, Bu?"

“Kriteria Pria yang Ingin Dinikahi”
Di sebuah kafe lokal, seorang wanita muda menguraikan tentang
idenya mengenai pasangan yang sempurna kepada beberapa
temannya.
"Orang saya nikahi harus menjadi harus paling bersinar di antara
teman-temannya.
Dia harus bisa bermain musik. Menceritakan lelucon. Bisa
bernyanyi.
Dan, dia harus ada di rumah di malam hari!"
Seorang nenek yang kebetulan ada di meja sebelah mendengar
dan berbicara:
"Sayang, jika semua itu yang kamu inginkan, carilah TV!"
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Polisi Tangkap Polisi Gadungan
Menipu Korban Rp1,3 M

TANAH BUMBU -
Jajaran Polres Tanah Bumbu,
Kalimantan Selatan (Kalsel)
menangkap empat orang polisi
gadungan, setelah berhasil
menipu korban yang juga
teman dan dikenalnya lewat
media sosial sebesar Rp1,3
miliar.

“Pelaku mengaku sebagai
anggota Kepolisian Republik
Indonesia (Polri),” kata
Kapolres Tanah Bumbu AKBP
Sugianto Marweki, didampingi
Kasat Reskrim AKP Andi M
Iqbal, di Batulicin, Rabu (19/8).

Dia menyatakan, kejadian
penipuan tersebut sudah
berlangsung sejak September
2019.

“Modus penipuan berawal
dari korban kenal dengan pela-
ku di facebook yang mengaku

sebagai anggota Polri, berlanjut
pelaku meminta nomor WA
korban dengan tujuan untuk
berkenalan lebih dekat,”
katanya.

Selanjutnya pelaku me-
minjam uang kepada korban
sebesar Rp1 juta, dengan alasan
untuk memperbaiki mobil
pelaku, namun hal tersebut
berlanjut secara terus-menerus
dengan melakukan pemerasan
dan ancaman terhadap korban,
sehingga yang bersangkutan
mengalami kerugian sebesar
Rp1,3 miliar.

Dia mengatakan, karena
korban merasa dirugikan dan
mendapat ancaman dari pe-
laku, maka yang bersangkutan
melaporkan kejadian tersebut
ke Polres Tanah Bumbu pada
Februari 2020.

Setelah dilakukan pengem-
bangan oleh Satreskrim Polres
Tanah Bumbu dibantu dengan
anggota Reskrim Polres
Lampung Utara melakukan
penangkapan terhadap pelaku
S (26), YP (23), SA (24) dan A
(26), warga Kabupaten Lam-
pung Utara, Provinsi Lampung.

Ada empat pelaku yang
kami tangkap bersama barang
bukti hasil penipuan dan kini
statusnya sudah kami ting-
katkan menjadi tersangka,”
ujarnya.

Semua tersangka ditangkap
berkat kerja sama Polres Tanah
Bumbu dengan jajaran Polres
Lampung Utara.

Selain melakukan penang-
kapan tersangka polisi gadung-
an, Polres Tanah Bumbu juga
menangkap sembilan orang

pelaku pencurian fasilitas umum
(fasum) pada 28 Februari 2020
di Jalan Lingkar 30.

Semuanya melakukan tindak
pidana pencurian kabel
Penerangan Jalan Umum (PJU)
di bawah tanah milik Dinas
Perhubungan Tanah Bumbu,
dengan cara menggalinya dan
kerugian yang dialami oleh
dinas terkait akibat kerusakan
fasum tersebut diperkirakan
mencapai Rp500 juta lebih.

“Dalam menangani kasus ini,
kami akan profesional dan akan
kami tuntut pelaku sesuai
dengan pasal yang berlaku,” ujar
AndI Iqbal.

Pihaknya juga meminta
kepada masyarakat luas agar
ikut mengawasi apabila di lokasi
tempat tinggalnya terjadi
kriminalitas segera dilaporkan

melalui aplikasi Reserse Mobile
Patroli (RMP).

“Cara menggunakan aplikasi
tersebut, masyarakat yang su-
dah mendownload cukup me-

nekan tombol darurat apabila
yang bersangkutan mengalami
atau melihat kejadian krimi-
nalitas di lingkungan sekitar,”
katanya lagi. (ant)

22 Anak Buah
John Kei
Diserahkan
ke Kejaksaan

JAKARTA - Polda Metro
Jaya menyerahkan 22 dari 37
tersangka dalam rangkaian
dugaan kasus pembunuhan
berencana oleh John Kei dan
anak buahnya, kepada pihak
kejaksaan untuk disidangkan.

“Dari 37 tersangka yang
ditahan, hari ini Ditreskrimum
Polda Metro Jaya
menyerahkan 22 tersangka
berikut dengan barang
buktinya, karena berkasnya
sudah lengkap dan sempurna
ke Kejaksaan Negeri Kota
Tangerang,” kata Wakil
Direktur Reserse Kriminal
Umum Polda Metro Jaya,
AKBP Jean Calvijn
Simanjuntak di Mako Polda
Metro Jaya, Rabu (19/8).

Calvijn menjelaskan ada tiga
tempat kejadian perkara
(TKP) dalam kasus tersebut
yakni Duri Kosambi di Jakarta
Barat, Perumahan Green Lake
di Tangerang dan Perumahan
Titian Indah di Bekasi dan 22
tersangka yang telah
diserahkan ke kejaksaan
adalah para tersangka di TKP
Tangerang.

“22 tersangka itu terkait
seluruhnya yang melakukan
kejahatan tindak pidana di
TKP kedua yaitu di
Perumahan Green Lake,”
tambahnya.

Lebih lanjut, Calvijn
mengatakan jika tersangka
utama kasus tersebut yakni
John Kei belum diserahkan
kepada kejaksaan karena
kasusnya masih dalam
pemberkasan.

“Untuk JK, DF dan lain-lain
sisanya kita lakukan tahap 2
(penyerahan ke kejaksaan)
berikutnya,” ujarnya.

Seperti diketahui, John Kei
dan 38 anak buahnya
ditangkap jajaran Polda Metro
Jaya akibat kasus dugaan
perusakan rumah Nus Kei di
Tangerang dan pengeroyokan
yang menyebabkan
meninggalnya seorang pria
berinisial ER.

Dalam rangkaian kasus
tersebut, Polda Metro Jaya
telah menetapkan 39 sebagai
tersangka dan 8 orang lainnya
masih dalam pengejaran
petugas.

Barang bukti yang turut
disita petugas dalam kasus ini
antara lain 28 buah tombak,
24 buah senjata tajam, 2 buah
ketapel panah, 3 buah anak
panah, 2 buah stik bisbol dan
17 buah ponsel.

Akibat perbuatannya, John
Kei dan anak buahnya dijerat
pasal berlapis. Di antaranya
Pasal 88 KUHP tentang
permufakatan jahat, Pasal 340
KUHP tentang pembunuhan
berencana serta Pasal 351
KUHP tentang penganiayaan.

Kemudian Pasal 170 KUHP
tentang perusakan dan
Undang-Undang Darurat
Nomor 12 Tahun 1951
dengan ancaman hukuman
penjara 20 tahun dan atau
pidana mati. (ant)

“Dari 37 tersangka
yang ditahan, hari ini
Ditreskrimum Polda
Metro Jaya menye-
rahkan 22 tersangka
berikut dengan barang
buktinya, karena
berkasnya sudah
lengkap dan sempurna
ke Kejaksaan...,”
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Bambang Patijaya Didampingi Hidayat Arsani, ................

Al-Azhar Terapkan Prokes Covid-19, ................................

8/2020) langsung menggelar
rapat pleno pertama.

Selain memperkenalkan
komposisi dan personalia kepe-
ngurusan DPD Golkar Babel,
rapat pleno tersebut juga mene-
tapkan pada Sabtu besok (22/
8/2020) akan digelar Musya-
warah Daerah Luar Biasa
(Musdalub) DPD Golkar Ka-
bupaten Bangka Tengah, Bang-
ka Barat, Bangka Selatan dan
Belitung Timur.

Tampak hadir dalam rapat,
tokoh Golkar Hidayat Arsani
yang dipercaya sebagai Ketua
Dewan Pertimbangan (Wan-
tim) DPD Golkar Babel, Ketua
DPD Bambang Patijaya, Ren-
dra Basri sebagai Ketua Harian,
Edi Iskandar selaku Sekretaris
dan Batianus yang menjabat
bendahara. Selain itu, puluhan
pengurus baru dan lama me-
menuhi ruang pertemuan Res-
toran Gale-gale, di Kecamatan
Pangkalanbaru, Kabupaten
Bangka Tengah.

“Para pengurus yang hadir di
sini, saya ditunjuk, dipercaya
sebagai Wantim untuk mem-
beri nasehat-nasehat. Untuk
kepengurusan yang baru ini
yang penting tidak ada peng-
hianat-penghianat lagi. Pertan-
dingan “bola kaki” sudah selesai,
silahkan balik kandang lagi. Di
bawah kepengurusan saya de-
ngan Bambang Patijaya ini tidak
ada dendam-dendam. Kita
ingin bersatu. Dalam politik itu
biasa kakak adik berantem.
Tapi bagi penghianat, di Golkar
tidak boleh ada lagi,” tegas
Hidayat Arsani dalam sam-

butannya.
Mantan Wakil Gubernur Ba-

bel ini menyatakan mendukung
Bambang Patijaya untuk me-
mimpin DPD Golkar Babel
hingga lima tahun kedepan.
Apalagi ada kepentingan Golkar
dalam Pilkada di empat kabu-
paten.

“Sebentar lagi akan ada Pil-
kada, dan akan ada Musda
besok untuk empat kabupaten,
sucikan diri dengan cara yang
benar. Saya harap dengan Pak
Bambang ketua yang baru ini,
letakan barisan, jalankan yang
benar, selalu memimpin dengan
musyawarah. Kedepan Golkar
harus maju,” tukas Hidayat.

Sementara Bambang Patijaya
mengatakan, yang punya Par-
tai Golkar adalah DPP dengan
nahkoda Airlangga Hartanto.
Sehingga dalam berorganisasi,
para kader dan pengurus harus
mengikuti aturan serta pe-
tunjuk DPP. Sedangkan di da-
erah merupakan perpanjangan
tangan dari DPP.

“Dalam waktu dekat memang
kita ada Pilkada. Namun di
tahun 2024, merupakan kerja
keras Golkar untuk memenang-
kan Pileg dan Pilpres. Untuk itu
kita semua harus bersatu padu
bagaimana menyatukan visi,
sikap dan rencana, apalagi ke
depan kader-kader Golkar ada-
lah agen-agen yang akan me-
nyalurkan kebijakan-kebijakan
partai dari pusat hingga sampai
ke masyarakat,” paparnya.

Mengenai Pilkada di empat
kabupaten di Babel, Bambang
menegaskan Golkar harus me-

menuhi target kemenangan dari
DPP yakni meraih 60 persen
kursi bupati dan wakil bupati.
Artinya minimal tiga kabupaten
harus dimenangkan Golkar.

“Jadi kita dalam Pilkada 2020
ini adalah ingin menang. Kita
lihat di Beltim kita sudah usung
kader kita sendiri Bapak Bur-
hanudin, di Bangka Tengah juga
kita pasang kader Bapak Herry
Erfian. Di Bangka Selatan dan
Bangka Barat juga, jika bisa
harus ada kader kita meski harus
kerja keras. Kita tunggu kepu-
tusan DPP,” tukas Bambang.

Tentang Musda di empat
kabupaten, Bambang menje-
laskan keputusan itu merupa-
kan kebijakan DPP Golkar.
Mengingat empat kabupaten
tersebut yakni Bangka Barat,
Bangka Selatan, Bangka Tengah
dan Belitung Timur akan me-
ngadakan Pilkada 2020.

“Musda ini merupakan pe-
tunjuk DPP mengingat empat
kabupaten di Babel itu akan
menggelar Pilkada bupati/wakil
bupati. Sehingga kita bergerak
cepat, agar rekonsiliasi partai di
tingkat kabupaten juga segera
terwujud,” pungkas Bambang.

Mantan Ketua DPD KNPI
Babel yang kini menjabat ang-
gota Komisi VI DPR RI itu
mengharapkan, kepengurusan
DPD Golkar Babel periode
2020-2025 dan kader Golkar
di kabupaten-kabupaten kom-
pak untuk memenangkan Gol-
kar di Pilkada empat kabu-
paten. Tanpa mengesamping-
kan pelayanan dan konstribusi
kepada masyarakat. (red/r2)

Hidayat Arsani Ingin Bentuk Generasi Berakhlak Mulia dan Berkualitas, ............
sekolah ini untuk melahirkan
penerus bangsa yang betul-
betul berkualitas, berilmu,
beradab dan sesuai dengan
syariat Islam,” kata Hidayat
disela peninjauan peresmian Al-
Azhar, Rabu (19/8/2020).

Sekolah ini, kata dia, akan
menjadi icon pendidikan reli-
gius di Kota Pangkalpinang,
dengan tujuan mencetak ge-
nerasi-generasi islami.

Sekolah Al-Azhar Pangkal-
pinang merupakan sekolah
yang berdiri tetap di bawah
pengawasan YPI Al-Azhar
Jakarta, yang dikerjasamakan
dengan Yayasan Ar-Rahim
Pangkalpinang. Hadirnya, se-
kolah ini, bukan perkara mu-
dah. Banyak syarat yang mesti-
nya dipenuhi.

Namun, di tangan Hidayat
Arsani, kerja sama ini seakan
menjadi mudah. Pada 19 Sep-
tember 2019 silam, Hidayat
yang merupakan Ketua Pembi-

na Yayasan Ar-Rahim, melaku-
kan penandatanganan kerja
sama dengan YPI Al-Azhar
Jakarta.

Sementara itu, Kepala Se-
kolah Al-Azhar Pangkalpinang,
Sutinah mengatakan, peres-
mian Al-Azhar Pangkalpinang
ini bertepatan dengan hari baik
bulan baik, hari Jumat  di awal
bulan Muharram 1442 Hijriah.

“Peresmian Al-Azhar ini juga
bertepatan dengan milad Ketua
Pembina Yayasan Ar-Rahim,
Hidayat Arsani,” sebutnya.

Hadirnya Yayasan Al-Azhar
di Babel, kata dia, merupakan
visi misi Yayasan Ar-Rahim
memiliki dan mendirikan se-
buah sekolah, yang berkelas,
Islam modern,  sarana dan
prasarana terbaik dengan biaya
yang terjangkau.

Dalam acara peresmian ini,
akan ditampilkan keterampilan
murid, hasil pembelajaran,
diantaranya Tahfiz Qur’an

Selatan (Sulsel). Kemudian pada
24 Juli 2020 kembali ke Pang-
kalpinang, Bangka Belitung.
Diketahui bahwa E-S-R adalah
ASN di Dinas Kesehatan Pro-
vinsi Kepulauan Bangka Beli-
tung. Dinyatakan sebagai kasus
impor atau imported case,” jelas
Humas Pusdalops BPBD Babel,
Andi Budi Prayitno kepada
wartawan, Kamis (20/8/2020).

Dari hasil tes swab PCR pada
19 Agustus 2020, pasien dinya-
takan positif terkonfirmasi
Covid-19. Sejak 18 Agustus
2020 menjalani swaisolasi atau
karantina mandiri di rumah,
dalam pemantauan dan pe-
ngawasan. Dia turut menyam-
paikan dengan bertambahnya
1 orang yang dinyatakan ter-
konfirmasi Covid-19 hari ini,
kumulatif kasus konfirmasi
menjadi 220.

“Dari 220 kasus ini, kasus
konfirmasi diisolasi 17, selesai
isolasi 201, kasus konfirmasi
meninggal 2, kasus konfirmasi
bergejala 50, kasus konfirmasi
tanpa gejala 168, kasus konfir-
masi dengan riwayat perjalanan
(impor) 40,  jumlah kasus kon-
firmasi kontak erat sebanyak 53,
jumlah kasus konfirmasi tidak
ada riwayat perjalanan atau
kontak erat ada 47,” bebernya.

Sedangkan untuk sebaran
kasus di Kota Pangkalpinang
sebanyak 65  (bertambah 1),
Kabupaten Bangka 69, Bangka

Tengah 17, Bangka Barat 22,
Bangka Selatan 9, Belitung  26
dan Belitung Timur sebanyak
12. Persentase tingkat orang
yang selesai isolasi dan dinyata-
kan sehat dari Covid-19 meng-
alami sedikit penurunan, namun
masih berada dalam tren yang
baik yakni di angka 91,36%,
sementara tingkat kematian or-
ang yang terkonfirmasi Covid-
19 sangat rendah yakni di
angka 0,91%.

“Kondisi ini harus menjadi
perhatian kita untuk tetap me-
ningkatkan kewaspadaan khu-
susnya terkait beberapa kasus
Covid-19 di Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung belakangan
yang menunjukkan fakta yang
tak bisa dimungkiri yakni terpa-
parnya pelaku perjalanan dinas
dan sejumlah orang yang mela-
kukan perjalanan dari luar ter-
utama dari daerah terjangkit dan
episentrum Covid-19 (imported
case)  yang kemudian membawa
dan menularkan virus tersebut di
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung sehingga terjadi transmisi
lokal (local transmission), dan hal
ini tak bisa dianggap sebagai
persoalan sepele apalagi dire-
mehkan,” jelas ABP sapaan
akrabnya.

Sepatutnya, kata dia, hal ini
menjadi bagi masyarakat di
Provinsi Babel tak terkecuali
bagi pemerintah kabupaten/
kota untuk lebih responsif dan

proaktif dalam melakukan
pengendalian kasus terutama
screening atau deteksi dini
terhadap penyebaran Covid-
19, seiring dengan penerapan
adaptasi kebiasaan baru (AKB)
menuju tatanan masyarakat
produktif dan aman.

ABP menambahkan Virus
Corona (SARS-CoV-2) yang
bertanggung jawab atas Covid-
19 ditularkan antarmanusia
melalui kontak langsung, tetesan
air liur (droplet) saat berbicara,
bersin atau batuk, dan kemung-
kinan terbaru dalam bentuk
aerosol menyebar di udara (air-
borne) untuk rentang waktu
yang cukup lama yakni 8 jam.

Sebagian besar orang yang
terinfeksi Covid-19 menun-
jukkan gejala (simptomatik).
Namun, menurut ABP, ada
pula orang tanpa gejala (asimp-
tomatik) yang berisiko tinggi
menularkan virus ke orang lain.
Asimptomatik adalah seseorang
yang telah terinfeksi virus tapi
tidak merasa sakit atau menun-
jukkan gejala apa pun. Ini
berbeda dari pra-gejala, yang
berarti seseorang tidak menun-
jukkan gejala pada tahap awal
penyakit tetapi mengembang-
kannya nanti.

“Bagi seseorang yang tidak
menunjukkan gejala, waktu
antara infeksi dan timbulnya
gejala berkisar dari 1 sampai
dengan 14 hari. Selain berisiko

menularkan virus ke orang lain,
orang yang tanpa gejala biasa-
nya pernah melakukan kontak
erat dengan kasus positif Covid-
19,” tandasnya.

ABP melanjutkan, peme-
rintah melalui Kementerian
Kesehatan (Kemenkes) Repu-
blik Indonesia telah memper-
barui Pedoman Pencegahan
dan Pengendalian Covid-19 di
Indonesia dalam Revisi Ke-5.
Didalamnya, selain mengganti
istilah ODP, PDP dan OTG, juga
menyebutkan kriteria pasien
sembuh (discarded)dan selesai
isolasi Covid-19.

Pedoman yang ditetapkan
melalui Keputusan Menteri
Kesehatan (KMK) Nomor
HK.01.07/Menkes/413/2020,
itu di dalamnya mengatur ba-
nyak hal, termasuk kriteria
pasien yang dapat dipulangkan
atau selesai isolasi.

“Di dalamnya disebutkan
definisi tentang pasien sembuh,
yakni pasien konfirmasi tanpa
gejala, gejala ringan, gejala
sedang, dan gejala berat/kritis
dinyatakan sembuh apabila
telah memenuhi kriteria selesai
isolasi dan dikeluarkan surat
pernyataan selesai pemantauan,
berdasarkan penilaian dokter di
fasilitas pelayanan kesehatan
tempat dilakukan pemantauan
atau oleh dokter penanggung
jawab pelayanan,” urainya.
(nov/r2)

Lagi, 1 ASN Pemprov Babel Positif Covid-19, ....................................................

syaratan di tengah pandemi
Corona.

“Pada 13 Juli 2020, kami
sudah membuka sekolah dalam
bentuk new normal, dengan
berbagai langkah-langkah
termasuk penerapan prokes
Covid-19,” ujar Sutinah, Rabu
(19/8/2020).

Sutinah menambah, langkah-
langkah yang pihaknya lakukan
adalah survei online kepada or-
ang tua murid tentang pem-
belajaran virtual atau gagal
tatap muka dengan hasil 95
persen menginginkan tatap
muka.

Setelah itu, pihak sekolah

mengindang orang tua murid
hadir secara bertahap menjadi
4 sesi, untuk sosialisasi pembe-
lajaran dan menandatangani
surat pernyataan tentang pem-
belajaran tatap muka atau vir-
tual dan  hasilnya 98 persen
menandatangani pembelajaran
tatap muka. Sekolah juga, tam-
bah dia, sudah mengajukan
surat izin ke Disdik Pangkalpi-
nang.

“Sebelum memulai, kami juga
melakukan rapid test seluruh
guru dan staf, dengan hasil
nonreaktif. Kemudian menye-
diakan sarpras protokol kese-
hatan Covid-19,” bebernya.

kelompok bermain TK dan SD,
story telling, menari, penampil-
an drumband, doa anak soleh
oleh anak TK dan lainnya.

Pengelola Al-Azhar Pangkal-
pinang jelasnya, untuk bidang
pendidikan kurikulum dan
tenaga kependidikan dikelola
oleh YPI Al-Azhar Jakarta,
sementara sarpras dan pembia-
yaan pendidikan oleh Yayasan
Ar-Rahim.

Untuk menjadi tenaga peng-
ajar di Al-Azhar, dia mene-
rangkan juga tidak sembarang.
Seleksi yang cukup ketat sesuai
dengan yang disyaratkan oleh
YPI Al-Azhar. “Rekrutmen
pengajar sesuai standar Al-
Azhar, walaupun tenaga ter-
sebut berasal dari lokal, untuk
kepala sekolah dikirim dari
pusat,” imbuhnya.

“Banyak persyaratan, di-
antaranya tes akademik, lulus-
an S1 PGSD, bidang agama
menguasai solat dan artinya,

kemudian paling tidak hafal juz
30, dan diharapkan sudah tila-
wati, microteaching, mereka
mengikuti pelatihan terlebih
dahulu. Kami mengutamakan
pembelajaran adab, setiap ke-
giatan pembelajaran dikaitkan
dengan pembelajaran adab,
membentuk generasi yang is-
lami,” ulasnya.

Untuk diketahui, nama Hida-
yat Arsani tak asing terdengar
karena merupakan sosok peng-
usaha yang peduli terhadap
daerah dan masyarakat, oleh
karena itu tak heran ia men-
dapatkan penghargaan Maha
Karya Pembangunan dari Pro-
vinsi Bangka Belitung pada
tahun 2012 karena kontribusi-
nya terhadap daerah dan telah
ikut serta membangun Babel dari
berbagai sektor mulai pabrik
perkebunan, hotel, plaza, dan
tambak udang, tiga rumah sakit,
dan sekarang merambah dunia
pendidikan. (nov/r1)

Dalam satu kelas,  ditambah-
kan dia,  jarak siswa pun diatur
dan  tidak terlalu padat. Ruang
kelas Al-Azhar pun didesain
menarik, untuk kelompok ber-
main dan TK, seluruh ruangan
dipenuhi gambar-gambar kar-
tun bernuansa islami, perma-
inan anak, dan ruang belajar
yang nyaman.

“Di Al-Azhar, uniknya meng-
gunakan kurikulum K-13 100
persen dan kedepankan pibadi
muslim 100 persen, yang mana
pembelajaran adab, setiap ke-
giatan pembelajaran dikaitkan
dengan pembelajaran adab,”
pungkasnya. (nov/R1)

Pihaknya menduga, ada indikasi
untuk mengarahkan ke per-
usahaan pemenang dalam ten-
der pada kegiatan yang akan
dilaksanakan.

“Kami melihat sistem e-kata-
log lokal yang dibuat oleh ULP
Babel agak riskan, sebab jika
sistem e-kalatog LKPP penye-
dia barang dan jasa itu didaf-
tarkan, dibawa proses dan ma-
suk. Kalau ini tidak, pengumum-
annya pun offline,” ungkapnya.

Kemudian setelah tender itu
muncul, kata Ming Ming, pe-
ngumuman tercantum tiga
perusahaan pemenang yang

kedepannya adalah bagian dari
e-katalog lokal itu sebagai pe-
nyedia barang dan jasa.

“Salah contoh dalam kegiatan
penyediaan bibit lada, jadi ini
seperti sudah diarahkan kepada
tiga perusahaan itu. Ini yang tidak
bagus, ada indikasi menurut kami,
proyek itu diarahkan. Seakan-
akan seperti itu karena ada tiga
perusahaan ini saja,” jelasnya.

Jika memang seperti itu, Ming
Ming lebih condong menyaran-
kan agar dilakukan tender
bebas dibanding dibuat e-kata-
log lokal namun hanya untuk
tiga perusahaan itu saja.

“Artinya setelah tender ini
close berarti tidak ada per-
usahaan lain yang masuk e-
katalog lokal tersebut,” tukasnya.

Oleh karena, lanjut Ming
Ming, Komisi II menanggapi
serius permasalahan ini dan
memanggil ULP Pemprov Ba-
bel guna mendapatkan penje-
lasan lebih lanjut.

“Kita khawarir dengan sistem
seperti itu tidak akan maksimal
program pengadaan itu nanti.
Kami membaca ada indikasi
mengarahkan, makanya ini
patut kami kritisi,” tandasnya.
(ron/R1)

DPRD Sorot Penyelenggaraan e-Katalog, ........................

PANGKALPINANG- Tim
Naga Polres Pangkalpinang
bersama Unit Pelayanan Pe-
rempuan dan Anak (PPA) Pol-
res Pangkalpinang menangkap
JS (39) lantaran diduga menye-
tubuhi gadis di bawah umur.

Oknum honorer ini diciduk

PANGKALPINANG –
Persatuan Islam Tionghoa In-
donesia (PITI) Kabupaten Beli-
tung menggelar konferensi pers
usai melapor akun Media Sosial
Facebook (Fb) bernama Roy
Setiawan ke Polda Bangka
Belitung (Babel), Rabu (19/8/
2020).

Postingan konten yang di-
duga berbau SARA (suku, aga-
ma dan ras) yang ditulis di Akun
FB itu, memancing reaksi pu-
blik, sehingga Ketua PITI
Belitung, Alopius atau yang
biasa disapa Ustaz Alex bersama
sejumlah ulama dari Belitung
mengadukan akun FB tersebut
ke Mapolda Babel.

Ustaz Alex mengatakan pos-
tingan yang dimaksud dinilai
telah menyinggung perasaan
umat Islam, khususnya mualaf.

Dia menjelaskan, unggahan
tersebut memuat postingan
yang bertuliskan: “Ngaku
mualaf hanya untuk jabatan..???
CCTV dirumahku terekam
tanggal anda menyantap kaki
b*bi !!! Kita share oke ?”.

“Sebagai seorang mualaf dan
Ketua PITI merasa tersinggung
dengan postingan tersebut.
Sehingga saya datang ke sini
untuk melaporkan, sekarang
sudah ada jawaban dari Polda
tinggal kita menunggu bagai-
mana realisasinya,” jelasnya
dalam jumpa pers, di salah satu
cafe di Pangkalpinang.

Alex sangat menyayangkan

urusan pribadi seseorang yang
memuat postingan tersebut
telah membawa keyakinan
pemeluk agama. Dimana secara
pengertian, kata mualaf adalah
seseorang dari agama lain ma-
suk ke Islam.

“Kenapa segitu gampang me-
nuliskan hal tersebut kenapa
harus bawa mualaf. Kalau di
postinganya itu bawa nama si A
atau si B yang disebutkan,
urusan dendam pribadi, ya saya
gak akan mau tahu. Itu urusan
mereka dengan mereka. Sila-
kan. Tapi, jangan bawa mualaf-
nya, karena saya yakin yang
lainnya juga terhina dengan ini,
seakan-akan kita yang mualaf
ini gila jabatan, ya kan,” ujar
Alex, didampingi sahabat dari
Laskar Pembela Umat, H Rizal
dan Yulianis selaku penasehat
hukum.

Alex memaparkan, pengadu-
an terhadap akun FB itu yakni
dugaan pencemaran nama baik
mualaf. Dia juga berharap,
kasus ini juga mendapat respon
dari kalangan umat Islam lain-
nya, sehingga keberadaan mu-
alaf tidak terabaikan.

“Kami (mualaf) ini perlu
dibimbing. Tolonglah para
ulama-ulama, bina kami dan
dibela mualaf ini. Selama 43
tahun saya mualaf ini yang pal-
ing menyakitkan,” tukasnya.

Sementara, H Rizal dari Las-
kar Pembela Umat mengaku
siap mengawal kasus tersebut.

Ia pun memberi dukungan
pelapor. “Kami tadi juga sudah
ke kepolisian, ketemu penyi-
diknya dan disampaikan sesuai
surat jawaban pihak terlapor
akan segera dipanggil. Kita
serahkan proses hukumnya,”
tegasnya.

Terpisah, Yulianis dari Kan-
tor Advokat dan Konsultan
Hukum RJ. Anis dan Rekan
selaku penasehat hukum
mengaku kehadirannya tidak
dalam membela perihal yang
diadukan oleh Ketua PITI
Belitung.

Dirinya hadir dalam per-
masalahan ini untuk membela
kliennya, Fendi Hariono yang
dinilai menjadi subjek yang
disinggung dalam postingan RS.
Fendi sendiri merupakan ang-
gota DPRD Belitung yang nota-
bene berasal dari keturunan
Tiongha yang sekarang meme-
luk agama Islam.

“Dalam kasus ini, orang di-
singgung itu adalah klien kami.
Mengapa? Karena yang punya
jabatan dan mualaf di Belitung
hanya dia. Kita sudah pelajari
itu diisi komen dalam postingan
tersebut,” ungkapnya.

Dalam kasus ini, kata Anis
sapaan akrabnya, banyak un-
sur yang diadukan pihaknya
meliputi berita bohong atau
Hoax karena disebut mengaku
mualaf, perbuatan tidak me-
nyenangkan, fitnah, SARA dan
penistaan agama.

“Ini kita masukan semuanya
dalam laporan, biar penyidik
yang mengembangkannya,
karena sudah kita serahkan ke
pihak yang berkompeten dalam
hal ini. Kami menunggu hasil-
nya dan dalam waktu dekat
terlapor akan segera dipanggil,”
imbuhnya.

Sementara itu, Direktur Re-
serse Kriminal Khusus (Dirres-
krimsus) Polda Babel,  Kombes
Pol Haryo Sugihartono mem-
benarkan pihaknya telah me-
nerima pengaduan yang di-
sampaikan oleh kuasa hukum
FH, Yulianis.

Namun, menurut dia, peng-
aduan tersebut untuk sementa-
ra ini harus dianalisa lebih dulu
oleh penyidik karena baru
diterima pada Rabu.

“Ya, diterima pengaduannya.
Minggu depan kita analisa dulu,
makanya kita belum bisa mem-
berikan gambaran bentuk
pengaduannya,” ujar Kombes
Pol Haryo Sugihartono saat
dihubungi rakyatpos.com me-
lalui ponselnya, Kamis (20/8/
2020).

Lagi-lagi, Dirreskrimsus
mengungkapkan, pengaduan
kepada pihaknya ini masih
sebatas baru diterima saja.

“Untuk sementara kita te-
rima dulu. Kita kan lepas dinas,
ini juga hari libur sampai hari
Minggu, kemungkinan Senin
baru kita analisa,” pungkas
Haryo. (bum/bis/red)

Unggah Postingan Diduga Berbau SARA

PITI Belitung Laporkan Akun
FB Roy Setiawan ke Polda

di sebuah kos-kosan wilayah
Kacang Pedang, Kecamatan
Gerunggang, pada Selasa (18/8/
2020) sekitar pukul 17.50 Wib.
Saat ditangkap oleh Tim Naga
yang dipimpin Aipda Rudi Kiai,
pelaku tidak melakukan per-
lawanan.

“Mereka melakukan hu-
bungan intim sebanyak sem-
bilan kali. Dikos-kosan teman-
nya dan sejumlah tempat lain-
nya,” ujar Kanit PPA Polres
Pangkalpinang, Ipda Rizka Siti
Amalia, Rabu (19/8/2020).

Sebelum melakukan suami
istri, diketahui pelaku JS meng-
hubungi korban untuk datang
ke kosannya di Jalan Stania,
Bukit Baru. Setibanya korban
di kosan, pelaku merayu kor-
ban untuk melakukan hubung-
an suami istri.

Sementara itu, Kabag Ops
Polres Pangkalpinang Kompol
Jadiman Sihotang, juga mem-
benarkan diamankan pelaku
persetubuhan dibawah umur.

“Dilaporkan pada tanggal 13
Agustus lalu, namun kejadian
pada April lalu. Pelaku sudah
ditangkap dan dilakukan proses
hukum,” kata Jadiman.

Selain mengamankan pelaku,
pihak kepolisian juga  meng-
amankan barang bukti berupa
1 kaos pendek wanita, 1 celana
jeans panjang wanita dan 1
kemeja wanita. (ist/r2)

Tim Naga menangkap pelaku yang diduga menyetubuhi anak di bawah
umur.  (foto: istimewa)

Setubuhi Anak di Bawah Umur

Oknum Honorer Diringkus Tim Naga
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Wali Kota Meriahkan Perayaan Tahun
Baru Islam di Semabungbaru

mengharapkan peringatan
Tahun Baru Islam di Masjid
At Taqwa dapat terus dilak-
sanakan setiap tahunnya.
Bahkan katanya harus lebih
meriah dari tahun ini.

“Saya tahu Masjid At Taq-
wa ini setiap tahun selalu
merayakan ini. Hal seperti ini
jangan dihilangkan, Insya-
allah tahun depan tetap kita
rayakan seperti tahun tahun
sebelumnya," ujar Walikota.

Sementara, Ketua Masjid
At Taqwa yang juga merupa-
kan Camat Girimaya, Syai-
ful Akbari mengucapkan
terima kasih kepada semua
pihak yang telah membantu
sehingga pelakaanaan acara
Peringatan Tahun Baru Is-
lam 1442 H berjalan dengan
lancar

"Terima kasih kepada se-
mua pihak yang telah mem-
bantu sehingga acara per-
ingatan Tahun Baru Islam ini
dapat terlaksana dengan
lancar,"ucapnya.

Acara Peringatan Tahun
Baru Islam ini juga diisi
dengan ceramah agama
yang disampaikan oleh Ha-
bib Hussein bin Umar As-
segaf dan kemudian acara
diakhiri dengan nganggung
bersama. (bum/r2)

bungbaru, Kecamatan Giri-
maya, Kamis (20/8/2020).

Peringatan Tahun Baru

Islam yang digelar kali ini
tetap dilaksanakan dengan
menerapkan protokol ke-
sehatan.

Selain wali kota turut hadir
Kapolda Babel yang diwakili
oleh Dir Binmas Kombes Pol
Rudi H, perwakilan Kemen-
terian Agama Babel, Kapol-
res Pangkalpinang, Ketua TP
PKK Pangkalpinang, Kemen-
terian Agama Kota Pangkal-
pinang, camat, lurah dan
masyarakat setempat.

Wali Kota Pangkalpinang

PANGKALPINANG - Wali
Kota Pangkalpinang, Maulan
Aklil menghadiri peringatan

Tahun Baru Islam 1 Muharam
1442 Hijriah di Masjid At
Taqwa, Kelurahan Sema-

Wali Kota Meriahkan Perayaan Tahun
Baru Islam di Semabungbaru


